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詳しくはQRコードから当会ホームページへGENKI な 会員企業紹介
大阪府倫理法人会には、各分野で活躍されている『GENKI な会員企業』がたくさん在籍しています。
倫理経営や活力朝礼を取り入れ、成長し続けている会員企業を紹介します。

〈会社名順で掲載しています〉

障がいの子供達から障がいの子供達から
「笑顔」「笑顔」を教えてもらい人生変化！を教えてもらい人生変化！

有限会社三幸製作所 代表取締役　石
い し だ

田 正
ま さ と

人 氏
泉州倫理法人会 実行委員

住所／大阪府和泉市テクノステージ１丁目３－８

Photo by 〉〉〉 Syoji photo ── 山本 祥司氏（泉州倫理法人会）

詳しくはこちらから

「第二の創業」「第二の創業」を倫理と共に。を倫理と共に。

株式会社ステップ 代表取締役　堤
つつみ

　芳
よしあき

亮 氏
吹田市倫理法人会 副会長

住所／大阪府吹田市上山手町１５－３０

Photo by 〉〉〉 幸合同会社 ── 澤　利一氏（千里中央倫理法人会）
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　1月11日(土)、シェラトン都ホテル大阪にて大阪府倫理法
人会 新年互礼会が執り行われました。 本年度は総勢500
名以上での 開催となりました。 第一部の互礼会では一貫坂
会長、内田方面長にご挨拶をいただき、 第二部の祝賀会で
は、大阪倫理法人会合唱団によるコーラス、各ブロックに
よる動画などが披露されました。また、優秀単会の発表な
どもあり、今期も目標必達を誓う新年の門出となりました。

新年互礼会新年互礼会令和7年度令和7年度

大阪府倫理法人会

大阪倫理法人会合唱団熱唱! 松本ブロック長

祝賀会進行 谷口朝礼副委員長 小森副地区長(大阪北部地区) 優秀単会発表 優秀単会発表

内田方面長 年頭の挨拶

一貫坂会長 年頭の挨拶

川村相談役 乾杯の挨拶 山本法人SV 中締め
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新人オリエンテーション 開催レポート
記：大阪府倫理法人会 研修委員長　熊

くましろ

代　琢
たまき

■ 大阪北部地区
高槻市、 枚方・交野

2024年11月20日（水）
枚方市総合文化芸術センター

■ 大阪東部地区
大阪鴻池、 東大阪市、 大東市

2024年12月6日（金）
東大阪市文化創造館

講師の中節章副会長（枚方・交野）

研修委員森口さん（高槻市）受付

懇親会

実践報告の3人 有田地区長

終了後の記念撮影

講師の熊代委員長

司会 谷口さん(枚方・交野)熊代委員長の挨拶
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今期より新人オリエンテーションを地区単位にて、研修委員会主催で行おうと取り組んでおります。各単会ではすでに行っ
ているところもありますが、地区単位で開催することで、単会の垣根を超えた交流が生まれることを狙っています。また、
より純粋倫理の理解を深めていただくため、研修委員会独自のカリキュラムを考え、現在ブラッシュアップしております。
すでに、大阪東ブロックの３地区と市内南地区は１回目を終了しており、会員さんからは高評価を得ています。

■ 大阪南部地区
寝屋川市、 茨木市、 守口・門真

2025年1月28日（火）
カフェ＆レストラン　ビナリオ

■ 市内南地区
道頓堀、 大阪西区、 大阪中央区

2025年1月27日（月）
四ツ橋サンワールドビル

終了後の記念撮影

研修委員中原さん（大阪西区）の進行

研修委員西野さん（寝屋川市）の進行

講師の熊代委員長（今回はスライドを使って）新田地区長の挨拶

講師の名倉信一副地区長
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活力朝礼指導レポート

　1/24(金)10:00～株式会社AOSAKURA（放課後デ
イサービス事業）代表　池田様の会員企業に朝礼委
員会にて活力朝礼指導に伺いました。
 
　今回の活力朝礼指導を通じ、大きく変化されたポ
イントは下記3点です。
　①美しい姿勢を意識し
　②元気で大きな声を出し、揃える
　③過敏な動作・所作を合わせる（心を合わせる）
 
　90分間の指導実践の当初は「消極的で声の小さい
方」「積極姿勢で揃える事が苦手な方」などのスタッ
フの皆様が活力朝礼指導を通じ、「大きな声で発声練習」「スタッフ全員で姿勢・所作を合わせる」ことを繰り返し練
習する中で大きく①～③のポイントを通じ、一体感を感じる事ができる朝礼と変化していきました。
 
　参加スタッフの皆様より以下、感想を頂きました。
 
■  普通なら、意識しない姿勢（頭の先からつま先まで意識、指先まで意識）に

気づくことが出来た
■ 声を出すことで気持ちよく、一体感が生まれました
■ 姿勢を維持するだけでも大変だと感じた
 
また、今回の活力朝礼指導を通じ、後日スタッフの皆様を中心に社是・社訓を見直すきっかけとなりました、と代表
の池田様よりコメントも頂きました。
 
朝礼を単なる報告・連絡の場で終わらせず、教育の場として、社員を元気にする場として活用します。「爽やかな笑顔、
元気で大きな声、美しい姿勢、機敏な動作」が朝礼を活性化させ、英気あふれる職場をつくります。
 
活力朝礼指導を活用頂き有難うございました。

（記：朝礼委員会 大阪南ブロック インストラクターリーダー　和
わ だ

田 孝
たかよし

良）
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自社に活力朝礼を導入したい方大募集！
　朝礼委員会では活力朝礼を導入したい会員企業を募集しています。朝礼委員と認定を取得した朝礼イ
ンストラクターが会社に伺い、無料で朝礼の指導をさせていただきます。
　「うちではちょっと難しいかも」と思われている方もぜひ一度ご相談ください。 一緒に朝礼で明るく
元気な職場づくりをしてみませんか。
※お申し込みから1ヶ月後以降の日程でスケジュール調整いたします。

　みなさん、倫理法人会の二大商品とはなんでしょうか？一つはモーニングセミナー(MS)
　もう一つは？「活力朝礼」であることはご存知でしょうか？　この活力朝礼の導入をしている企業様で共通している事が、
いくつかありますが、大きく3つに絞られます。
　　①朝からスイッチが入る
　　②コミュニケーションが取りやすくなった
　　③売上が上がった
です。
　この様に結果が出てくる朝礼を指導するメンバーを「朝礼インストラクター」と任命を受けて活動させて頂いております。
　朝礼指導に行かせて頂く中で、指導側がしっかりと丁寧に基本を身につけておかないとそもそも指導が出来ません‼ 
さらに、人前で話す技術や、場を読む力も指導側として身についていきます‼ 

　業種問わず色々と行かせて頂いく中で、指導を依頼した社長さんからよくお声をいただくのが、

　　「社員の意外な姿が見れたのが嬉しい」
　　「思ったより、しっかりやってくれる」
　などです。

　社員さんからは

　　「朝から声を出すのが気持ちいい」
　　「思った以上に楽しかった」
　　「基本の型の大事さを知れた」
　などの声を頂きました‼ 

　アンケートの結果を見て分かる通り二時間ほどの研修(指導)で、激変と言っていいほど効果がでる指導は「活力朝礼指導」
以外にはそうそうないと思います。
　しかも、倫理法人会に関わるメンバーはなんと指導してもらうのに、「無料」であると破格の待遇です。
　なので、一社でも多くの方々に受けて頂きたいと思います。

（記：大阪府倫理法人会 朝礼副委員長　安
やすかわ

川 智
としひろ

裕）

ご応募はこちらから
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「経営者育成委員会」「経営者育成委員会」で学んだら事業が発展する！
企業訪問企業訪問  ～修了生に聞く、委員会での学び～

顧問契約1社から45社　─ 折角入ったのなら全力で。─

　本年度、経営者育成委員会の委員長を拝命しております永野祥司です。日頃は委員会活動へのご協力に
心より感謝申し上げます。当委員会は、独立創業後間もない経営者を中心に、従業員の雇用と売上の向上
を目指し、倫理経営を基本とした、経営手法について学んでいます。そして、　現在4期目を迎え、多く
の卒業生が倫理法人会や地域社会で大きな成果を挙げ、活躍しています。今回はそんな成果を上げられた
方々をご紹介します。
　また、昨年度からは始まった企業訪問では、目指す経営の方向性や自社の強みなどを探求することで、
経営道場で学ぶ、経営計画策定に大きな成果を上げると確信しております。
　これからも経営者としての成長と発展の場を提供してまいりますので、引き続きのご支援とご協力を賜
りますようお願い申し上げます。

（記：経営者育成委員長：永
な が の

野 祥
しょうじ

司〈所属：泉州倫理法人会〉）

育成委員会に入るために当時勤めていた会
社を退社。今しかないチャンスを掴むため
に翌年独立する予定を1年前倒しして開業。
開業時は顧問契約は1社しかなく、忘れも
しない開業初月の売上げは5万5千円だっ
た。委員会の講義「SWOT分析」で自社
の【強み・弱み】を勉強し、事業に取り入
れることで、一気に売上が伸びていった。
目標で決めた1億達成するにはどうすれば
いいか、顧問契約だけではなく単発の案件
や助成金など幅を広げ、社員雇用し、経営
計画書という目標設定があったからこそ売
上に向けた戦略を練る事ができた。現在は
45社の顧問先を増やし、今も当初決めた
年商1億を目指して事業拡大に取り組んで
おります。

3期生 　中
なかもり

森　理
り え

恵（写真中央）　大阪市倫理法人会 幹事

会 社 名：ゆうあい社労士事務所
事業内容：社会保険労務士業
経営理念： 人々の幸せと企業の存続・発展に貢献します

SWOT
分析

未来設計

「
経
営
企
画
書
」を
作
成
し
た
ら
、雇
用
も
売
り
上
げ
も
ア
ッ
プ
し
ま
し
た
！

理念構築

※事前申込制です。参加ご希望の方は、
　単会会長へお申し出ください。
※大阪倫理会館にて
　17:00～スタート（時間厳守）
※参加される方は、
　懇親会までお残り下さい。

3月6日㈭ 目 標 設 定
4月3日㈭ 経営計画書作成
5月1日㈭ 経営計画書プレ発表
6月5日㈭ 登壇者選考会

オブザーバー参加大歓迎 !
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「経営者育成委員会」「経営者育成委員会」で学んだら事業が発展する！
経営者育成委員会入った当初はそもそも
何の事業をしていこうかも定まってない状
況だった。会社自体も、前任の代表者から
なんとなく引き継いだもので、赤字の続く
状況でなんとかしないといけないという思
いで、委員会には参加していました。委員
会の中で社歴を見つめなおす時間があって
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ことができた。また、なんといっても経営
を相談できる仲間ができた。毎回の委員会
や企業訪問でとにかくアウトプットする機
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業がどんどん定まってきて振り返ると黒字
になり、目標に向けて今は新しい事業など
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令和7年度 4期生の皆さん

昨年の経営計画書発表会の様子

赤字経営→黒字経営　─ 企業訪問で定まってきた会社の方向性 ─

3期生 　村
むらかみ

上　歩
あゆむ

（写真中央）　泉州倫理法人会 事務長

会 社 名：株式会社岸和田コミュニケーションズ
事業内容：電気小売事業　事務代行　ふるさと納税業務
経営理念： 恩返しのバトンを繋ぐ 財務分析

目標設定
経営戦略
作成

【企業訪問をして】　委員会3期生卒業のお二人の企業を訪問させて頂きました。お二人とも委員会開始当初は事業の方向性
などもまとまっておらず、これからどのようにして年商3,000万円を目指していこうというような状況でした。お二人とも委
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円までの方向性も定まり、もう来年にも達成する勢いです。経営者育成委員会としてのあるべき姿がこうして卒業生の訪問で
よりリアルに実感できるいい機会となりました。 （記：経営者育成副委員長　日

く さ か

下 裕
ひ ろ き

貴〈所属：堺市北区倫理法人会〉）

あ がと き

真の経営者になりたい人集まれ！
6月1日から第5期生を募集します
7月10日(木)経営計画書発表会

inロイヤルクラシック
※ 限定150名にて、第4期生が経営計画書の発表を
行います。多くのご参加表明をお待ちしております。

予告 1

予告 2

「
経
営
企
画
書
」を
作
成
し
た
ら
、雇
用
も
売
り
上
げ
も
ア
ッ
プ
し
ま
し
た
！
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年商1億を目指して事業拡大に取り組んで
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会員でない方も無料で、予約なしでご参加頂けます。
大阪府倫理法人会　経営者モーニングセミナー（MS）のご案内

モーニングセミナーの流れ
6：28～6：30
開始2分前

気持ちを整え、切り換える静寂の時間
開始２分前（予鈴が鳴ります）

6：30開始
開始（本鈴が鳴ります）
倫理法人会の歌　偶数月「夢かぎりなく」、奇
数月「夢はてしなく」を斉唱

6：35頃

17カ条斉唱「万人幸福の栞」輪読
当会の根本理念であり、生活の筋道である「純
粋倫理」のエキスが濃縮された栞の17カ条を
毎週１条ずつ、みんなで読んでいきます。
元気良く「はい！」と言って、栞を輪読すること
で、積極性を養います。

6：40頃 会長挨拶

6：45頃
会員スピーチ（ない時もあります）
会員が当会での学びを踏まえた日常生活での
気づきや体験を報告する時間。

6：50頃～7：25〈講話〉詳しい内容は予定表をご覧ください。
7：25～7：30 連絡事項、誓いの言葉、終了（終鈴が鳴ります）
7：30～ 朝食会（自由参加）

モーニングセミナー朝礼の流れ

6：00～6：10

モーニングセミナー朝礼
朝の挨拶（おはようございます。いらっしゃい
ませ、ありがとうございました）や、「ハイ」の
実習など、心を一つに声を出します。

経営者の皆様、悩み事・困り事はありませんか？
私たちと一緒に学び・解決しませんか？

【 Ｍ Ｓ 】 「倫理を学ぶことによって人生が変わった」
 「社長が変わることで会社の雰囲気が良くなり業績が

伸びた」
 「倫理の教えのおかげで自分と向き合うことができ、

周りからの見る目が変わった」など、
 実に様々な実践による報告がなされます。
 毎週繰り返し倫理実践に基づく講話を聞くことで

理解を深めることができまた、時にはご自身が講
話者として発表することで、さらに学びを深めて
いけるのが経営者モーニングセミナーです。

 （詳細内容はMS予定表をご覧ください）
【朝食会】 ＭＳ終了後は自由参加で朝食会を開催。異業種交流

と情報交換の場として積極的に活用されています。

　当会では現在、大阪府下の29カ所にて、毎週火～日曜日の
朝６時30分から７時30分まで「経営者モーニングセミナー」
（MS）を開催しています。倫理法人会に入会されますと、
大阪府下だけでなく全国各地で開催されているMSに参加する
ことができます。

1月19日(日)　元阪神タイガースで活躍された鳥谷敬さんをお招きして、「カッコい
い大人になるために」をテーマに講演会を実施しました。結果を出す人の共通点は
「継続する」、まさに倫理で学ぶ事と共通しています。毎日積み重ねていくと、やが
て大きな自信と意欲にもなっていくと伝えてくださいました。また、関西の学生支
援についてもお話をさせて頂き、皆さんの健康意識が学生への支援に繋がり、これ
から日本を背負う若い力のお手伝いになる企画もお伝え頂き、引き続き支援を募っ
ております。15年後には年間医療費が約80兆円迄膨れ上がります。健康を意識し
て「継続する」事が子供達への負担を減らす事に‼健康こそ最大の利他である事も
伝えさせて頂きました。
 （記：道頓堀倫理法人会 会員　板

い た く ら

倉 具
と も み

視）

鳥谷敬氏 新春特別講演会 継続する人はカッコいい
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今月の　　セミナーPick Up
このコーナーでは月替わりで単会がお薦めする

各種セミナーをご紹介致します。

実践による 心の変化
■ 日時 3月25日㈫　6：30～
■ 会場 心斎橋セントグレースヴィラ
 大阪府大阪市西区新町1丁目1－18

今期は大阪府の女性副委員
長として大活躍中の井谷祐
子さんが、実践からの倫理体
験のお話をされます。私が会長任期の間に３回の倫理
指導を受けられました。倫理指導を受けたら素直に実
践。１００日実践を終えたら、会長である私にもいつも
報告下さいました。その内容は？講話の中でお聞きでき
るでしょう！最近では、自身で気づいた事を実践として
１００日続けてみるという事にも挑戦されています。実
践からどんな風に心が変わっていったのか。どんな倫理
体験があったのか。新入会員さんも、倫理歴が長い方も、
本当の実践とは何かを感じて頂けます。是非ご参加くだ
さい！

記  佐
さ じ

治 瑞
み ず え

枝 水都地区副地区長
／大阪府倫理法人会

大阪府倫理法人会 女性副委員長

井
い た に

谷 祐
ゆ う こ

子 氏

大阪みなと倫理法人会

すべてのことに意味がある ～倫理指導の言葉が未来への指針に～
■ 日時 3月8日㈯　6：30～
■ 会場 Binario（ビナリオ）
 守口市橋波東之町三丁目2番38号 京阪西三荘スクエア North 1F

今期は会員から幹事に、そして文
教委員会の委員として、活躍して
頂いております。教育者として、
日本創生の『志』を秘めていた嶋村さんは、会員スピーチや講話
などで、「倫理指導を受けて、百日実践をして色んなことが変わり
ました。」と聞くたびに、倫理指導ってどんな時に受けるのかなぁ？
と興味が沸いてきて、ご自身も吉瀬法人アドバイザーの倫理指導
を受けられました。直前に社内であることが起こり、考えていた
ことから相談内容が変わってしまったのですが、『すべてのことに
意味があり、それはそのタイミングで起こる。』ご自身の経験も交
えてお話しくださった吉瀬法人アドバイザーのアドバイスは、嶋
村さんのこれからの5年、10年先を考える指針となったみたいで
す。ご自身の倫理指導、実践のトップギア講話、とても楽しみです。

記  児
こ じ ま

島 貴
たかひと

仁 専任幹事
／守口・門真倫理法人会

守口・門真倫理法人会 幹事

嶋
しまむら

村 ひとみ 氏

守口・門真倫理法人会

信成万事願いは叶う ”普及の大切さ家族、両親への感謝”
■ 日時 3月21日㈮　6：30～
■ 会場 ホテル・アゴーラリージェンシー堺
 大阪府堺市堺区戎島町４丁45－１

3月21日（金）、堺市倫理法人
会の講話者は、単会会長時代
に「白い行動旗」をもたらし
た伝説の男、豊田弘政キャリア委員長です！豊田委員長
には、1月に堺市で開催した「普及を楽しむ会」でも講
師として登壇いただき、参加者からは「営業への苦手意
識が吹っ飛びました！」「普及が売上を上げる一番の実
践なんですね！」といった喜びの声が続出！今回は、「信
成万事願いは叶う」をテーマに、歯科医として倫理法人
会に入会した豊田委員長のビフォーアフター、普及の大
切さや家族・両親への感謝についてお話しいただきます。
普及力を磨いて社業に活かしたい方、成功する人と成功
しない人の違いが知りたい方、来たれ金曜、アゴーラ堺！

記  濵
は ま だ

田 佳
けいすけ

祐 専任幹事
／堺市倫理法人会

大阪府倫理法人会 キャリア委員長

豊
と よ た

田 弘
ひろまさ

政 氏

堺市倫理法人会

幸せの扉を開くために…（光山氏） 黒子の矜持（冨井氏）

■ 日時 3月15日㈯　6：30～
■ 会場 池内中公民館
 松原市天美東7丁目105

今回の松原市倫理法人会のハーフ講話は、3月13日（木）
大阪市中央公会堂で開催される、女性委員会特別公演会の
流れで、女性委員会で活躍されているお二人に女性視点で
の倫理法人会の学びから得た体験をお話しいただけます。
光山千晶実行委員は入会してから毎週MSに参加すること
によって苦手だった朝起きの習慣を手に入れて1月に倫理
指導を受けて新たな気づきを得たばかり。冨井聖子女性副
委員長は、副委員長２年目のお役の中で、委員会活動を通
じて常に黒子のお役に徹して気づいた経験をお話ししてく
ださります。是非この機会に女性が輝いている松原市のモ
ーニングセミナーにご参加してくださいね。

記  西
にしどうじ

堂路 栄
え い じ

治 専任幹事
／松原市倫理法人会

松原市倫理法人会 実行委員

光
みつやま

山 千
ち あ き

晶 氏

松原市倫理法人会

大阪府倫理法人会 女性副委員長

冨
と み い

井 聖
せ い こ

子 氏

左：光山 千晶 実行委員
右：冨井 聖子 女性副委員長
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当会の根本理念であり、生活の筋道である「純
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毎週１条ずつ、みんなで読んでいきます。
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で、積極性を養います。
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6：45頃
会員スピーチ（ない時もあります）
会員が当会での学びを踏まえた日常生活での
気づきや体験を報告する時間。

6：50頃～7：25〈講話〉詳しい内容は予定表をご覧ください。
7：25～7：30 連絡事項、誓いの言葉、終了（終鈴が鳴ります）
7：30～ 朝食会（自由参加）

モーニングセミナー朝礼の流れ

6：00～6：10

モーニングセミナー朝礼
朝の挨拶（おはようございます。いらっしゃい
ませ、ありがとうございました）や、「ハイ」の
実習など、心を一つに声を出します。

経営者の皆様、悩み事・困り事はありませんか？
私たちと一緒に学び・解決しませんか？

【 Ｍ Ｓ 】 「倫理を学ぶことによって人生が変わった」
 「社長が変わることで会社の雰囲気が良くなり業績が

伸びた」
 「倫理の教えのおかげで自分と向き合うことができ、

周りからの見る目が変わった」など、
 実に様々な実践による報告がなされます。
 毎週繰り返し倫理実践に基づく講話を聞くことで

理解を深めることができまた、時にはご自身が講
話者として発表することで、さらに学びを深めて
いけるのが経営者モーニングセミナーです。

 （詳細内容はMS予定表をご覧ください）
【朝食会】 ＭＳ終了後は自由参加で朝食会を開催。異業種交流

と情報交換の場として積極的に活用されています。

　当会では現在、大阪府下の29カ所にて、毎週火～日曜日の
朝６時30分から７時30分まで「経営者モーニングセミナー」
（MS）を開催しています。倫理法人会に入会されますと、
大阪府下だけでなく全国各地で開催されているMSに参加する
ことができます。

1月19日(日)　元阪神タイガースで活躍された鳥谷敬さんをお招きして、「カッコい
い大人になるために」をテーマに講演会を実施しました。結果を出す人の共通点は
「継続する」、まさに倫理で学ぶ事と共通しています。毎日積み重ねていくと、やが
て大きな自信と意欲にもなっていくと伝えてくださいました。また、関西の学生支
援についてもお話をさせて頂き、皆さんの健康意識が学生への支援に繋がり、これ
から日本を背負う若い力のお手伝いになる企画もお伝え頂き、引き続き支援を募っ
ております。15年後には年間医療費が約80兆円迄膨れ上がります。健康を意識し
て「継続する」事が子供達への負担を減らす事に‼健康こそ最大の利他である事も
伝えさせて頂きました。
 （記：道頓堀倫理法人会 会員　板

い た く ら

倉 具
と も み

視）

鳥谷敬氏 新春特別講演会 継続する人はカッコいい

10



2025年3月

大阪府倫理法人会
経営者モーニングセミナー

〈予 定 表〉

モーニングセミナー開催時間
6：30ＡＭ～7：30ＡＭ

詳しくは大阪府倫理法人会事務局、
大阪府倫理法人会HPまでどうぞ
TEL 06–6125–5101
https://osaka-rinri.net/schedules/

モーニングセミナー・経営者の集い・ ナイトセミナーなど予定通り開催できない場合もございますので
参加ご希望時は あらかじめ単会へ開催の有無についてご確認をお願いいたします。なお、役職名に
つきましては、研究所辞令もしくは大阪府辞令で掲載しています。

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ

1 土

大阪西区 大阪府倫理法人会 南大阪ブロック西部地区 地区長 西浦　結香 氏 倫理を学んで

松原市 三木市倫理法人会 専任幹事 前田　倖里 氏 「これがよい」と思う心が私にくれたもの

大阪北区 寝屋川市倫理法人会 会長 村上　智康 氏 会社に活かす倫理

堺市御陵
堺市御陵倫理法人会 実行委員 深田　祥一 氏 夫婦対鏡を読んでの一年を振り返る

堺市御陵倫理法人会 幹事 東端　輝ニ 氏 時間という宝物をどう彩るかの旅路　自己成長と学び

守口・門真 大阪府倫理法人会 研修副委員長 尾村麻由美 氏 「捨てる勇気」

2 日 大阪梅田 大阪府倫理法人会 副会長 浜野　太郎 氏 倫理と臨死

4 火

大阪市 大阪市倫理法人会 幹事 中森　理恵 氏 倫理の実践で人生を変える！

八尾市 新大阪倫理法人会 相談役 鈴木　昭彦 氏 最高の養殖者を目指す！

枚方・交野 茨木市倫理法人会 会長 橘　　信吉 氏 自分が変われば、世界が変わる！

新大阪
新大阪倫理法人会 幹事 上加世田みほ 氏 出せば入る

新大阪倫理法人会 会員 三浦　孝之 氏 我が道

堺市北区 大阪梅田倫理法人会 会長 小川龍一郎 氏 運気が上がる習慣の極意とは？～飛込営業に出会い30年で気づいた事～

大阪みなと 道頓堀倫理法人会 副会長 橋本　明元 氏 自分自身の使命感について

5 水

寝屋川市 大阪鴻池倫理法人会 会長 吉岡　　篤 氏 人生の答え合わせ

千里中央 守口・門真倫理法人会 会長 塩入　彰人 氏 手放せないものを手放す！得るは捨つるにあり

道頓堀 大阪府倫理法人会 キャリア委員長 豊田　弘政 氏 信成万事“願えば叶う”　～倫理実践から得た成果～

堺市中区 大阪府倫理法人会 南大阪西部地区 地区長 西浦　結香 氏 倫理と組織運営

大東市 奈良県倫理法人会 副幹事長 木村　有香 氏 楽しく　明るく　自己革新！！

6 木

大阪天王寺区
大阪天王寺区倫理法人会 幹事 清水　仁司 氏 素直な心で「ハイ」のひとこと

大阪天王寺区倫理法人会 会員 石坂　拓司 氏 心即太陽

泉　州 大和まほろば倫理法人会 会長 澤田　貴志 氏 会長実践580日

大阪鴻池 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会 専任講師 森　　　勲 氏 人を大切にする経営とは①

大阪尼崎 大阪都島区倫理法人会 幹事 村井春一郎 氏 ゼロにたつ！

吹田市 吹田市倫理法人会 実行委員 山下　勇雄 氏 素直に生きる、今日を生きる、ともに生きる

茨木市 大阪西区倫理法人会 副会長 太田　智恵 氏 チャレンジ1年生

7 金

高槻市 八尾市倫理法人会 副会長 真島　千尋 氏 根っこを育てる小さな実践

東大阪市 大阪鴻池倫理法人会 会長 吉岡　　篤 氏 人生の答えあわせ。

大阪中央区 大阪府倫理法人会 市内中地区 地区長 角田　成市 氏 人の喜びとは～学びと実践が人を育てる～

堺　市 ロサンゼルス倫理法人会 相談役 飯田　　隆 氏 私と倫理

大阪都島区 大阪都島区倫理法人会 幹事 山下　弘平 氏 気が付けば倫理体験

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ
7 金 豊中市 千里中央倫理法人会 専任幹事 櫻井　智久 氏 倫理で全て解決！

8 土

大阪西区 大阪府倫理法人会 朝礼委員長 高谷　和志 氏 活力朝礼のススメ

松原市 大阪府倫理法人会 幹事長 米澤　　忍 氏 「これが良い」の実践で運命を切りひらく

大阪北区 大阪府倫理法人会 研修委員長 熊代　　琢 氏 生まれます、しがみつかずに捨てるなら

堺市御陵 ロサンゼルス倫理法人会 サンフランシスコ倫理法人会立ち上げ準備委員 曽志崎友里 氏 ワインと人の個性　～多様性、感性、そして幸せの価値～

守口・門真 守口・門真倫理法人会 幹事 嶋村ひとみ 氏 すべてのことに意味がある ～倫理指導の言葉が未来への指針に～ P.11参照

9 日 大阪梅田 大阪府倫理法人会 経営者育成委員長 永野　祥司 氏 明朗愛和喜働の実践で日本一幸せなチームをつくる

11 火

大阪市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 新戸部八州男 氏 「人は鏡、万象はわが師」

八尾市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 吉田　　平 氏 倫理運動の原点と実践の意味

枚方・交野 大東市倫理法人会 幹事 溝口　奈穂 氏 寄り添う

新大阪 大阪府倫理法人会 幹事長 米澤　　忍 氏 人間力を上げる！！～強運体質になる秘訣～

堺市北区 大阪天王寺区倫理法人会 幹事 佐原　総将 氏 心を磨けば世界は変わる

大阪みなと 千里中央倫理法人会 相談役 五条　俊明 氏 成幸は技術　～成功には原則がある～

12 水

寝屋川市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 福岡　敬貢 氏 清き耳

千里中央 大阪府倫理法人会 大阪北部地区 地区長 貫山　　進 氏 アメとムチ

道頓堀
宮崎県倫理法人会 事務長 塩谷　　太 氏 家庭内の因果

（一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 村上　尊宣 氏 倫理で救われた我が人生

堺市中区 （一社）倫理研究所 研究員 内田　靖士 氏 鍵と油

大東市 大阪府倫理法人会 副会長 浜野　太郎 氏 生かされた命の使い方

13 木

大阪天王寺区 大阪天王寺区倫理法人会 幹事 福井　　剛 氏 感謝！

泉　州
泉州倫理法人会 実行委員 井上　　豊 氏 知～らない

泉州倫理法人会 幹事 松阪　広太 氏 Re:START

大阪鴻池 大阪鴻池倫理法人会 副専任幹事 佐藤　鉄平 氏 ご先祖様と繋がって人生が好転！

大阪尼崎 大阪府倫理法人会 経営者育成委員長 永野　祥司 氏 明朗愛和喜働の実践で日本一幸せなチームをつくる

吹田市 埼玉県倫理法人会 研修委員長 鎌田　健司 氏 地球倫理経営の実践

茨木市 大阪北区倫理法人会 相談役 松井　直輝 氏 すべての人間関係は親子関係にあり～お父さんお母さん好きですか？～

14 金

高槻市 大阪鴻池倫理法人会 会長 吉岡　　篤 氏 人生の答え合わせ。

東大阪市 高槻市倫理法人会 監査 森口　倫子 氏 みちしるべ

大阪中央区 大阪府倫理法人会 女性名誉委員長 國場　佳代 氏 美しく活きる～きれいに年を重ねる～

堺　市
（一社）倫理研究所 法人アドバイザー 緒方　一義 氏 約束を守る。人は鏡。

久留米市南倫理法人会 相談役 姉川　敏信 氏 『倫理と共に４１年』― 全てを受け入れる心 ―

大阪都島区 大阪都島区倫理法人会 幹事 山本　卓史 氏 昨日の自分を超えていく

豊中市 (一社)倫理法人所 名誉研究員 内田　文朗 氏 「成功への道しるべー倫理の学び40年を振り返ってー」

15 土

大阪西区 大阪西区倫理法人会 相談役 岩本　泰典 氏 徳は孤ならず、必ず隣有り

松原市
松原市倫理法人会 実行委員 光山　千晶 氏 幸せの扉を開くために… 

P.11参照
大阪府倫理法人会 女性副委員長 冨井　聖子 氏 黒子の矜持

大阪北区 （一社）倫理研究所 参事 権藤　度夫 氏 「共学共生」

堺市御陵 京都府倫理法人会 相談役 辻　万寿夫 氏 一期一会

守口・門真 （一社）倫理研究所 名誉法人アドバイザー 岡田　紀夫 氏 どうすれば倫理がみにつくか?

16 日 大阪梅田

大阪梅田倫理法人会 幹事 細川　博貴 氏 継続は力なり

大阪梅田倫理法人会 幹事 櫂作奈都子 氏 親子で体感！倫理実践。家庭も仕事もまるっとよくなる。

大阪梅田倫理法人会 実行委員 田中　ルミ 氏 お役は、お役にたつ！

18 火

大阪市
大阪市倫理法人会 実行委員 丸橋　成行 氏 倫理1年ボチボチ成長してます。

大阪市倫理法人会 実行委員 高芝　圭一 氏 倫理法人会に入会して変わった自分

八尾市 大阪府倫理法人会 文教委員長 上西　　知 氏 スーパー 100日実践スペシャル

枚方・交野
枚方・交野倫理法人会 会員 岡村いづみ 氏 100日続けて気づいたこと

枚方・交野倫理法人会 会員 山尾明日香 氏 倫理と出会って気付いたこと

新大阪 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 狩野　　土 氏 顧客創造と純粋倫理

堺市北区 堺市北区倫理法人会 幹事 小川ふみ代 氏 苦難は幸福の門、これで良い

大阪みなと
大阪みなと倫理法人会 副会長 末藤　智也 氏 終わりよければすべてよし！ ～「実践」ってよく聞くけど何？～

大阪みなと倫理法人会 会員 倉本　佳洋 氏 娘の入院がチャンスを運んでくれた　～即行の実践～

19 水

寝屋川市 霞ヶ関倫理法人会 会員 松尾ジュリエット吉子 氏 ウチナーンチュとして実践してること

千里中央 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 超常識の倫理実践

道頓堀 大阪天王寺区倫理法人会 会長 山口　哲也 氏 倫理を共に学び実践、そして共に幸福になりましょう
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日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ
7 金 豊中市 千里中央倫理法人会 専任幹事 櫻井　智久 氏 倫理で全て解決！

8 土

大阪西区 大阪府倫理法人会 朝礼委員長 高谷　和志 氏 活力朝礼のススメ

松原市 大阪府倫理法人会 幹事長 米澤　　忍 氏 「これが良い」の実践で運命を切りひらく

大阪北区 大阪府倫理法人会 研修委員長 熊代　　琢 氏 生まれます、しがみつかずに捨てるなら

堺市御陵 ロサンゼルス倫理法人会 サンフランシスコ倫理法人会立ち上げ準備委員 曽志崎友里 氏 ワインと人の個性　～多様性、感性、そして幸せの価値～

守口・門真 守口・門真倫理法人会 幹事 嶋村ひとみ 氏 すべてのことに意味がある ～倫理指導の言葉が未来への指針に～ P.11参照

9 日 大阪梅田 大阪府倫理法人会 経営者育成委員長 永野　祥司 氏 明朗愛和喜働の実践で日本一幸せなチームをつくる

11 火

大阪市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 新戸部八州男 氏 「人は鏡、万象はわが師」

八尾市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 吉田　　平 氏 倫理運動の原点と実践の意味

枚方・交野 大東市倫理法人会 幹事 溝口　奈穂 氏 寄り添う

新大阪 大阪府倫理法人会 幹事長 米澤　　忍 氏 人間力を上げる！！～強運体質になる秘訣～

堺市北区 大阪天王寺区倫理法人会 幹事 佐原　総将 氏 心を磨けば世界は変わる

大阪みなと 千里中央倫理法人会 相談役 五条　俊明 氏 成幸は技術　～成功には原則がある～

12 水

寝屋川市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 福岡　敬貢 氏 清き耳

千里中央 大阪府倫理法人会 大阪北部地区 地区長 貫山　　進 氏 アメとムチ

道頓堀
宮崎県倫理法人会 事務長 塩谷　　太 氏 家庭内の因果

（一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 村上　尊宣 氏 倫理で救われた我が人生

堺市中区 （一社）倫理研究所 研究員 内田　靖士 氏 鍵と油

大東市 大阪府倫理法人会 副会長 浜野　太郎 氏 生かされた命の使い方

13 木

大阪天王寺区 大阪天王寺区倫理法人会 幹事 福井　　剛 氏 感謝！

泉　州
泉州倫理法人会 実行委員 井上　　豊 氏 知～らない

泉州倫理法人会 幹事 松阪　広太 氏 Re:START

大阪鴻池 大阪鴻池倫理法人会 副専任幹事 佐藤　鉄平 氏 ご先祖様と繋がって人生が好転！

大阪尼崎 大阪府倫理法人会 経営者育成委員長 永野　祥司 氏 明朗愛和喜働の実践で日本一幸せなチームをつくる

吹田市 埼玉県倫理法人会 研修委員長 鎌田　健司 氏 地球倫理経営の実践

茨木市 大阪北区倫理法人会 相談役 松井　直輝 氏 すべての人間関係は親子関係にあり～お父さんお母さん好きですか？～

14 金

高槻市 大阪鴻池倫理法人会 会長 吉岡　　篤 氏 人生の答え合わせ。

東大阪市 高槻市倫理法人会 監査 森口　倫子 氏 みちしるべ

大阪中央区 大阪府倫理法人会 女性名誉委員長 國場　佳代 氏 美しく活きる～きれいに年を重ねる～

堺　市
（一社）倫理研究所 法人アドバイザー 緒方　一義 氏 約束を守る。人は鏡。

久留米市南倫理法人会 相談役 姉川　敏信 氏 『倫理と共に４１年』― 全てを受け入れる心 ―

大阪都島区 大阪都島区倫理法人会 幹事 山本　卓史 氏 昨日の自分を超えていく

豊中市 (一社)倫理法人所 名誉研究員 内田　文朗 氏 「成功への道しるべー倫理の学び40年を振り返ってー」

15 土

大阪西区 大阪西区倫理法人会 相談役 岩本　泰典 氏 徳は孤ならず、必ず隣有り

松原市
松原市倫理法人会 実行委員 光山　千晶 氏 幸せの扉を開くために… 

P.11参照
大阪府倫理法人会 女性副委員長 冨井　聖子 氏 黒子の矜持

大阪北区 （一社）倫理研究所 参事 権藤　度夫 氏 「共学共生」

堺市御陵 京都府倫理法人会 相談役 辻　万寿夫 氏 一期一会

守口・門真 （一社）倫理研究所 名誉法人アドバイザー 岡田　紀夫 氏 どうすれば倫理がみにつくか?

16 日 大阪梅田

大阪梅田倫理法人会 幹事 細川　博貴 氏 継続は力なり

大阪梅田倫理法人会 幹事 櫂作奈都子 氏 親子で体感！倫理実践。家庭も仕事もまるっとよくなる。

大阪梅田倫理法人会 実行委員 田中　ルミ 氏 お役は、お役にたつ！

18 火

大阪市
大阪市倫理法人会 実行委員 丸橋　成行 氏 倫理1年ボチボチ成長してます。

大阪市倫理法人会 実行委員 高芝　圭一 氏 倫理法人会に入会して変わった自分

八尾市 大阪府倫理法人会 文教委員長 上西　　知 氏 スーパー 100日実践スペシャル

枚方・交野
枚方・交野倫理法人会 会員 岡村いづみ 氏 100日続けて気づいたこと

枚方・交野倫理法人会 会員 山尾明日香 氏 倫理と出会って気付いたこと

新大阪 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 狩野　　土 氏 顧客創造と純粋倫理

堺市北区 堺市北区倫理法人会 幹事 小川ふみ代 氏 苦難は幸福の門、これで良い

大阪みなと
大阪みなと倫理法人会 副会長 末藤　智也 氏 終わりよければすべてよし！ ～「実践」ってよく聞くけど何？～

大阪みなと倫理法人会 会員 倉本　佳洋 氏 娘の入院がチャンスを運んでくれた　～即行の実践～

19 水

寝屋川市 霞ヶ関倫理法人会 会員 松尾ジュリエット吉子 氏 ウチナーンチュとして実践してること

千里中央 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 超常識の倫理実践

道頓堀 大阪天王寺区倫理法人会 会長 山口　哲也 氏 倫理を共に学び実践、そして共に幸福になりましょう

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ

19 水
堺市中区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 木村　　雅 氏 「倫理運動」は世直しにつながるか？

大東市 大東市倫理法人会 幹事 岩崎　文江 氏 倫理実践～気づき～成長

20 木

大阪天王寺区
東播磨倫理法人会 杉本　明子 氏

「夫婦愛和がすべての始まり」
東播磨倫理法人会 専任幹事 杉本　直仁 氏

泉　州 大阪西区倫理法人会 監査 河原　正和 氏 すべての出会いに感謝

大阪鴻池 休会

大阪尼崎 休会

吹田市 休会

茨木市 休会

21 金

高槻市 寝屋川市倫理法人会 会長 村上　智康 氏 倫理の学びで会社も家庭も豊かに

東大阪市 吹田市倫理法人会 相談役 山元　久良 氏 苦難爆笑！（一生障害と仲良くおもろく生きる）

大阪中央区 大阪中央区倫理法人会 会員 北村　光司 氏 発明を活かすための仕組み

堺　市 大阪府倫理法人会 キャリア委員長 豊田　弘政 氏 信成万事願いは叶う ”普及の大切さ家族、両親への感謝” P.11参照

大阪都島区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 木村　　雅 氏 倫理法人会で学び続ける意味

豊中市 滋賀県倫理法人会 副幹事長 平川　聖子 氏 ダメな二代目社長が売り上げを倍増できた理由

22 土

大阪西区 道頓堀倫理法人会 会員 貞永麻千子 氏 正しさよりも、楽しさ！

松原市 大阪天王寺倫理法人会 幹事 佐原　総将 氏 世界を足元から輝かせる活動

大阪北区 休会／ホテルグランヴィア大阪にて大阪府倫理法人会特別モーニングセミナー開催 会場変更注意

堺市御陵 堺市御陵倫理法人会 副専任幹事 天野真美子 氏 “万人幸福の栞読書会100日実践”をしてみて

守口・門真 吹田市倫理法人会 会員 三桝智恵里 氏 神様からのプレゼント～病気が教えてくれたこと～

23 日 大阪梅田 （一社）倫理研究所 研究員 内田　靖士 氏 「心を決める」 会場変更注意

25 火

大阪市 東大阪市倫理法人会 幹事 松本　　学 氏 今日もきっといいことがある

八尾市 八尾市倫理法人会 幹事 実原　亜希 氏 結婚は事故か？！　～夫婦対鏡～

枚方・交野
千葉県倫理法人会 副幹事長 鈴木　宏明 氏 「愛和と感謝」part2

（一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 古川　典明 氏 経営力を磨くー小さなことから会社は変わるー

新大阪 新大阪倫理法人会 副専任幹事 島木　真人 氏 富士研で学んだ倫理活動の神髄

堺市北区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 工藤　直彦 氏 活かしきる

大阪みなと 大阪府倫理法人会 女性副委員長 井谷　祐子 氏 実践による 心の変化 P.11参照

26 水

寝屋川市 高槻市倫理法人会 会長 市山　　優 氏 start over ～始めようもう一度～

千里中央 千里中央倫理法人会 幹事 廣岡　将治 氏 過去の振り返りと倫理を学んでのこれから

道頓堀
道頓堀倫理法人会 幹事 若杉百合子 氏 生かされている意味

道頓堀倫理法人会 専任幹事 加木　直美 氏 心の声を聴く

堺市中区 三重県倫理法人会 相談役 上田　輝一 氏 一日一回の実践の凄さ！ 43才夜の帝王、倫理法人会に入会・・・

大東市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 松森　悦子 氏 倫理指導の偉力

27 木

大阪天王寺区 大阪府倫理法人会 後継者倫理塾委員長 野口　政隆 氏 いつ、いかなる時も明朗愛和

泉　州 泉州倫理法人会 副専任幹事 小林　和夫 氏 倫理を学ぶと驚いた！

大阪鴻池 松原市倫理法人会 専任幹事 西堂路栄治 氏 プリセットルーティーン

大阪尼崎 大阪尼崎倫理法人会 会員 岡田　尚起 氏 「0から1を生み出し、100にする力」

吹田市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 田中　里味 氏 心を込めて花束を！

茨木市
茨木市倫理法人会 幹事 中尾　聡則 氏 すべて感謝

茨木市倫理法人会 実行委員 米谷　　武 氏 一期一会の実践

28 金

高槻市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 松本　浩之 氏 未見の我

東大阪市 東大阪市倫理法人会 会員 蒲田　　実 氏 万人幸福の栞との出会いと４ヵ条の反省

大阪中央区 大阪府倫理法人会 大阪北部地区 地区長 貫山　　進 氏 『あめとむち』

堺　市
堺市倫理法人会 幹事 阿部　武史 氏 良い夫婦「風」夫婦

堺市倫理法人会 幹事 杉野弘太郎 氏 得るは捨つるにあり  最強布陣で臨む2025年！

大阪都島区 大阪府倫理法人会 幹事長 米澤　　忍 氏 思考は現実化した！自立自走するチーム創り

豊中市 大阪府倫理法人会 副事務長 門浦　　智 氏 心の通りに境遇は変わる

29 土

大阪西区 休会

松原市 大阪府倫理法人会 経営者育成委員長 永野　祥司 氏 明朗愛和喜働の実践で日本一幸せなチームをつくる

大阪北区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 山本　　一 氏 本を忘れず　～両親からのメッセージ～

堺市御陵 休会

守口・門真 休会

30 日 大阪梅田 休会

会場変更注意  通常と会場が異なりますので、詳しくは大阪府倫理法人会HPをご確認ください。
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大阪府倫理法人会
経営者モーニングセミナー

〈予 定 表〉

モーニングセミナー開催時間
6：30ＡＭ～7：30ＡＭ

詳しくは大阪府倫理法人会事務局、
大阪府倫理法人会HPまでどうぞ
TEL 06–6125–5101
https://osaka-rinri.net/schedules/

モーニングセミナー・経営者の集い・ ナイトセミナーなど予定通り開催できない場合もございますので
参加ご希望時は あらかじめ単会へ開催の有無についてご確認をお願いいたします。なお、役職名に
つきましては、研究所辞令もしくは大阪府辞令で掲載しています。

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ

1 土

大阪西区 大阪府倫理法人会 南大阪ブロック西部地区 地区長 西浦　結香 氏 倫理を学んで

松原市 三木市倫理法人会 専任幹事 前田　倖里 氏 「これがよい」と思う心が私にくれたもの

大阪北区 寝屋川市倫理法人会 会長 村上　智康 氏 会社に活かす倫理

堺市御陵
堺市御陵倫理法人会 実行委員 深田　祥一 氏 夫婦対鏡を読んでの一年を振り返る

堺市御陵倫理法人会 幹事 東端　輝ニ 氏 時間という宝物をどう彩るかの旅路　自己成長と学び

守口・門真 大阪府倫理法人会 研修副委員長 尾村麻由美 氏 「捨てる勇気」

2 日 大阪梅田 大阪府倫理法人会 副会長 浜野　太郎 氏 倫理と臨死

4 火

大阪市 大阪市倫理法人会 幹事 中森　理恵 氏 倫理の実践で人生を変える！

八尾市 新大阪倫理法人会 相談役 鈴木　昭彦 氏 最高の養殖者を目指す！

枚方・交野 茨木市倫理法人会 会長 橘　　信吉 氏 自分が変われば、世界が変わる！

新大阪
新大阪倫理法人会 幹事 上加世田みほ 氏 出せば入る

新大阪倫理法人会 会員 三浦　孝之 氏 我が道

堺市北区 大阪梅田倫理法人会 会長 小川龍一郎 氏 運気が上がる習慣の極意とは？～飛込営業に出会い30年で気づいた事～

大阪みなと 道頓堀倫理法人会 副会長 橋本　明元 氏 自分自身の使命感について

5 水

寝屋川市 大阪鴻池倫理法人会 会長 吉岡　　篤 氏 人生の答え合わせ

千里中央 守口・門真倫理法人会 会長 塩入　彰人 氏 手放せないものを手放す！得るは捨つるにあり

道頓堀 大阪府倫理法人会 キャリア委員長 豊田　弘政 氏 信成万事“願えば叶う”　～倫理実践から得た成果～

堺市中区 大阪府倫理法人会 南大阪西部地区 地区長 西浦　結香 氏 倫理と組織運営

大東市 奈良県倫理法人会 副幹事長 木村　有香 氏 楽しく　明るく　自己革新！！

6 木

大阪天王寺区
大阪天王寺区倫理法人会 幹事 清水　仁司 氏 素直な心で「ハイ」のひとこと

大阪天王寺区倫理法人会 会員 石坂　拓司 氏 心即太陽

泉　州 大和まほろば倫理法人会 会長 澤田　貴志 氏 会長実践580日

大阪鴻池 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会 専任講師 森　　　勲 氏 人を大切にする経営とは①

大阪尼崎 大阪都島区倫理法人会 幹事 村井春一郎 氏 ゼロにたつ！

吹田市 吹田市倫理法人会 実行委員 山下　勇雄 氏 素直に生きる、今日を生きる、ともに生きる

茨木市 大阪西区倫理法人会 副会長 太田　智恵 氏 チャレンジ1年生

7 金

高槻市 八尾市倫理法人会 副会長 真島　千尋 氏 根っこを育てる小さな実践

東大阪市 大阪鴻池倫理法人会 会長 吉岡　　篤 氏 人生の答えあわせ。

大阪中央区 大阪府倫理法人会 市内中地区 地区長 角田　成市 氏 人の喜びとは～学びと実践が人を育てる～

堺　市 ロサンゼルス倫理法人会 相談役 飯田　　隆 氏 私と倫理

大阪都島区 大阪都島区倫理法人会 幹事 山下　弘平 氏 気が付けば倫理体験

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ
7 金 豊中市 千里中央倫理法人会 専任幹事 櫻井　智久 氏 倫理で全て解決！

8 土

大阪西区 大阪府倫理法人会 朝礼委員長 高谷　和志 氏 活力朝礼のススメ

松原市 大阪府倫理法人会 幹事長 米澤　　忍 氏 「これが良い」の実践で運命を切りひらく

大阪北区 大阪府倫理法人会 研修委員長 熊代　　琢 氏 生まれます、しがみつかずに捨てるなら

堺市御陵 ロサンゼルス倫理法人会 サンフランシスコ倫理法人会立ち上げ準備委員 曽志崎友里 氏 ワインと人の個性　～多様性、感性、そして幸せの価値～

守口・門真 守口・門真倫理法人会 幹事 嶋村ひとみ 氏 すべてのことに意味がある ～倫理指導の言葉が未来への指針に～ P.11参照

9 日 大阪梅田 大阪府倫理法人会 経営者育成委員長 永野　祥司 氏 明朗愛和喜働の実践で日本一幸せなチームをつくる

11 火

大阪市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 新戸部八州男 氏 「人は鏡、万象はわが師」

八尾市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 吉田　　平 氏 倫理運動の原点と実践の意味

枚方・交野 大東市倫理法人会 幹事 溝口　奈穂 氏 寄り添う

新大阪 大阪府倫理法人会 幹事長 米澤　　忍 氏 人間力を上げる！！～強運体質になる秘訣～

堺市北区 大阪天王寺区倫理法人会 幹事 佐原　総将 氏 心を磨けば世界は変わる

大阪みなと 千里中央倫理法人会 相談役 五条　俊明 氏 成幸は技術　～成功には原則がある～

12 水

寝屋川市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 福岡　敬貢 氏 清き耳

千里中央 大阪府倫理法人会 大阪北部地区 地区長 貫山　　進 氏 アメとムチ

道頓堀
宮崎県倫理法人会 事務長 塩谷　　太 氏 家庭内の因果

（一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 村上　尊宣 氏 倫理で救われた我が人生

堺市中区 （一社）倫理研究所 研究員 内田　靖士 氏 鍵と油

大東市 大阪府倫理法人会 副会長 浜野　太郎 氏 生かされた命の使い方

13 木

大阪天王寺区 大阪天王寺区倫理法人会 幹事 福井　　剛 氏 感謝！

泉　州
泉州倫理法人会 実行委員 井上　　豊 氏 知～らない

泉州倫理法人会 幹事 松阪　広太 氏 Re:START

大阪鴻池 大阪鴻池倫理法人会 副専任幹事 佐藤　鉄平 氏 ご先祖様と繋がって人生が好転！

大阪尼崎 大阪府倫理法人会 経営者育成委員長 永野　祥司 氏 明朗愛和喜働の実践で日本一幸せなチームをつくる

吹田市 埼玉県倫理法人会 研修委員長 鎌田　健司 氏 地球倫理経営の実践

茨木市 大阪北区倫理法人会 相談役 松井　直輝 氏 すべての人間関係は親子関係にあり～お父さんお母さん好きですか？～

14 金

高槻市 大阪鴻池倫理法人会 会長 吉岡　　篤 氏 人生の答え合わせ。

東大阪市 高槻市倫理法人会 監査 森口　倫子 氏 みちしるべ

大阪中央区 大阪府倫理法人会 女性名誉委員長 國場　佳代 氏 美しく活きる～きれいに年を重ねる～

堺　市
（一社）倫理研究所 法人アドバイザー 緒方　一義 氏 約束を守る。人は鏡。

久留米市南倫理法人会 相談役 姉川　敏信 氏 『倫理と共に４１年』― 全てを受け入れる心 ―

大阪都島区 大阪都島区倫理法人会 幹事 山本　卓史 氏 昨日の自分を超えていく

豊中市 (一社)倫理法人所 名誉研究員 内田　文朗 氏 「成功への道しるべー倫理の学び40年を振り返ってー」

15 土

大阪西区 大阪西区倫理法人会 相談役 岩本　泰典 氏 徳は孤ならず、必ず隣有り

松原市
松原市倫理法人会 実行委員 光山　千晶 氏 幸せの扉を開くために… 

P.11参照
大阪府倫理法人会 女性副委員長 冨井　聖子 氏 黒子の矜持

大阪北区 （一社）倫理研究所 参事 権藤　度夫 氏 「共学共生」

堺市御陵 京都府倫理法人会 相談役 辻　万寿夫 氏 一期一会

守口・門真 （一社）倫理研究所 名誉法人アドバイザー 岡田　紀夫 氏 どうすれば倫理がみにつくか?

16 日 大阪梅田

大阪梅田倫理法人会 幹事 細川　博貴 氏 継続は力なり

大阪梅田倫理法人会 幹事 櫂作奈都子 氏 親子で体感！倫理実践。家庭も仕事もまるっとよくなる。

大阪梅田倫理法人会 実行委員 田中　ルミ 氏 お役は、お役にたつ！

18 火

大阪市
大阪市倫理法人会 実行委員 丸橋　成行 氏 倫理1年ボチボチ成長してます。

大阪市倫理法人会 実行委員 高芝　圭一 氏 倫理法人会に入会して変わった自分

八尾市 大阪府倫理法人会 文教委員長 上西　　知 氏 スーパー 100日実践スペシャル

枚方・交野
枚方・交野倫理法人会 会員 岡村いづみ 氏 100日続けて気づいたこと

枚方・交野倫理法人会 会員 山尾明日香 氏 倫理と出会って気付いたこと

新大阪 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 狩野　　土 氏 顧客創造と純粋倫理

堺市北区 堺市北区倫理法人会 幹事 小川ふみ代 氏 苦難は幸福の門、これで良い

大阪みなと
大阪みなと倫理法人会 副会長 末藤　智也 氏 終わりよければすべてよし！ ～「実践」ってよく聞くけど何？～

大阪みなと倫理法人会 会員 倉本　佳洋 氏 娘の入院がチャンスを運んでくれた　～即行の実践～

19 水

寝屋川市 霞ヶ関倫理法人会 会員 松尾ジュリエット吉子 氏 ウチナーンチュとして実践してること

千里中央 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 超常識の倫理実践

道頓堀 大阪天王寺区倫理法人会 会長 山口　哲也 氏 倫理を共に学び実践、そして共に幸福になりましょう
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自単会の運営で工夫した点、課題を改善したことなど、
日々の単会運営の中で自慢できるような、他単会にも
活用してもらいたい事例をご紹介します。 うちの単会自慢

高槻市倫理法人会には複数のチームが存在し、その中でも活動の中心とな
るモーニングセミナーの開催を盛り上げる役割を担うのがモーニングセミ
ナー充実チームです。日々の運営のお役の采配や改善の検討はもちろんの
事、新鮮な学びの時間が持てるようにする目的で、定期的にテーマを持た
せた日を作っています。レディースデイ、重鎮デイと名付けられたその日に
は、日ごろ会の運営に協力いただく会員の皆様へ心ばかりの品とメッセー
ジカードを用意したり、日頃暖かく見守ってくださっている重鎮の皆様から
おもてなしとは何なのかを実践形式で見ることのできる機会を提供してい
ます。また、季節の行事イベントを企画し、会員の皆様に楽しく学んでい
ただける企画も行っています。すべての会員が輝けるモーニングセミナー
を開催するために土佐淳子リーダーを中心として頑張っておりますので、ぜ
ひ一度高槻市倫理法人会のモーニングセミナーに足をお運びくださいませ。

 （記：高槻市倫理法人会 幹事　畑
はた

　侑
ゆうすけ

佑）

「MSを充実させる立役者」
高槻市倫理法人会

MS充実チームMS充実チーム

　今期、大阪北区のアファメーションは『世界のトップ単会
になっています』と唱っています。
　そしたらベトナム人の会員数が４名になりました！！
　外国人会員が増えることは世界を目指す私たちにとって大
変励みになります。
　昨年末に新たなベトナム人の仲間を２名入会に導いてくれ
たのは、我らがブイ・クゥン・ティン実行委員です。
　彼はチームリーダーのお役や実践の決意、スローガン斉唱
など、言葉の壁も乗り越えて、『はい』・『即行』の実践で、

単会での信頼度爆上がり中です。また労働人口の減る日本に、技能実習生や労働移住者を増やし、ベトナムと日本の架け橋
になるという使命感を持ち、人材紹介の仕事にも真剣です。相当忙しいティンさんですが、家族への愛も全力です。先日は
ご両親と親戚を本国から招待し、全員でモーニングセミナーに参加してくれました。そろそろ外国語モーニングセミナーの
準備が必要かもしれない・・・ワクワクの大阪北区です。 （記：大阪北区倫理法人会 副専任幹事　船

ふ な き

木 優
ゆ う こ

子）

「世界のトップ単会を目指したら」
大阪北区倫理法人会

ティン実行委員と大阪北区の最幸の仲間達！！ティン実行委員と大阪北区の最幸の仲間達！！

　（株)  IDEAh は4人の社員が倫理法人会に入会していま
す。 倫理法人会で学んでいることで共通の話題や価値観
をもつことができています。昨年の1月から活力朝礼を実
施しており、社風を創るのにとても役立っています。 日
本一への道は、新田社長が経営者育成委員会にて経営計
画を立てたところからスタートしました。 その計画の一
つに民間検査会社のホームリサーチの 『工務店グランプ
リ』で日本一になろうという目標をたてました。最初は
ハードルが高いと感じましたが、 職人さん達と予祝飲み

会を行い協力をお願いしました。 写真はご協力いただきました職人さん達と盾になります。 結果ですが、本当に周りの方々
の援助と協力のおかげで 「工務店グランプリ」で日本一になることができました。今後も『日本一、お客様に寄り添い、笑
顔と豊かさを提供できる工務店』を目指して頑張っていきます。
 （記：堺市北区倫理法人会 幹事　竹

たけおか

岡 俊
としひろ

博）

「心を磨き、みんなの力で日本一！」
堺市北区倫理法人会

（株）ＩＤＥＡｈ　日本一をとった職人さん達です。（株）ＩＤＥＡｈ　日本一をとった職人さん達です。
工務店グランプリ工務店グランプリ
日本一の金の盾日本一の金の盾
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ホテル
セイリュウ

アクティブ・スクウェア・大東

シティホテルニューコマンダー

心斎橋セントグレースヴィラ 大阪キャッスルホテル

プレミアホテル
-CABIN PRESIDENT- 大阪

ホテル
グランヴィア大阪

新大阪ワシントンホテルプラザ

シェラトン都ホテル

枚方ビオルネ５Ｆ
ビィーゴ

高槻商工会議所
茨木セントラル
ホテル千里阪急ホテル

ホテルヴィスキオ尼崎 by GRANVIA
新大阪江坂 東急ＲＥＩホテル

大阪府
全　域 大阪市内

9
25

20
レンタルスペース るりホール24

17

3

26
15

10

21

7

12

6

16

2

CafeRestaurant Binario（ビナリオ）29

28

18

11

130

4

14

サンワールドビル5
 道頓堀ホテル19 難波御堂筋ホール 8

各単会の所属ブロックとMS開催曜日

MS会場MAP

ブ
ロ
ッ
ク

大
阪
西

市内中地区 市内南地区 水都地区
火：大阪市 1
木：大阪天王寺区 4

土：大阪西区 5
金：大阪中央区 8
水：道頓堀 19

金：大阪都島区 1
木：大阪尼崎 17
火：大阪みなと 30

ブ
ロ
ッ
ク

大
阪
北

うめきた地区 新御堂地区
土：大阪北区 11
火：新大阪 18
日：大阪梅田 28

水：千里中央 9
木：吹田市 20
金：豊中市 24

ブ
ロ
ッ
ク

大
阪
東

大阪東部地区 大阪北部地区 南部地区
金：東大阪市 3
木：大阪鴻池 15
水：大東市 26

金：高槻市 2
火：枚方・交野 16

水：寝屋川市 6
木：茨木市 25
土：守口・門真 29

ブ
ロ
ッ
ク

大
阪
南

南大阪南部地区 南大阪西部地区 南大阪東部地区
木：泉　州 14
水：堺市中区 21

金：堺　市 10
火：堺市北区 10
土：堺市御陵 10

土：松原市 7
火：八尾市 12
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新 自 紹己 介入会員
訪日外国人向けの体験事業などを行ってお
ります。松久さんのご紹介で参加させて頂
き、昨年の倫理経営講演会での活力朝礼を
自社に導入する、畑中副会長と社員皆さん
の実演に感動して入会させて頂きました。
経営者としてもっと成長したいと思ってい
たタイミングだったので、倫理法人会に出
会えて嬉しかったです。
今後も定期的に参加させて頂きたいと思っ
ています。

 （紹介者：松久 一彦 モーニングセミナー副委員長／大阪府倫理法人会）

一般社団法人全日本インバウンド協会

大
おおたに

谷 一
かずひと

仁 会員
（大阪市倫理法人会）

経営者としての成長
2024年11月入会。地域情報まいぷれ東大
阪の運営で、東大阪市内の事業者PRに尽
力しています。
自転車で市内を巡回し、情報収集に励んで
います！倫理実践として万人幸福の栞を
日々拝読し、日々反省・改善に努めており
ます。
今年は他単会のモーニングセミナーに積極
参加し、大阪鴻池で倫理を学ぶ仲間が欲し
く普及活動します！

 （紹介者：中西 進泰 顧問／大阪鴻池倫理法人会）

株式会社オールギブ

岡
お か だ

田 浩
こ う じ

二 会員
（大阪鴻池倫理法人会）

己の自己成長と共に学ぶ仲間の普及

入会のきっかけは、西区現会長の齋藤さん
のお誘いを受けて、MSに参加したことで
す。初参加のMSの日に入会を決めました。
講話や会員の方との交流から、日々の生活
では学ぶ機会が少ない倫理を継続的に学べ
ると感じだからです。
現在は、会社の代表として、不動産仲介を
ベースに、不動産サービスの開発を行って
おります。

 （紹介者：齋藤 圭一郎 会長／大阪西区倫理法人会）

株式会社Spark

分
わ け べ

部 将
まさゆき

之 会員
（大阪西区倫理法人会）

日々の生活では学ぶ機会が少ない倫理を継続的に学べる
寺澤さんにお誘いいただき、初めてモーニング
セミナーに参加した際、枚方交野の皆さんの大
きな声とピシッとした姿勢から、ものすごいパ
ワーを感じました。その場で「私もここで一緒
に学びたい！」と思い、入会を決めました。私
は子どもたちと関わる仕事をしていますので、
人間力や人としてのあり方が非常に重要だと考
えています。ここでしっかりと学び、実践を重ね、
その学びを子どもたちにも伝えていきたいと思
っています。どうぞよろしくお願いいたします。

 （紹介者：寺澤 広勝 事務長／枚方・交野倫理法人会）

子ども起業家育成塾『いづみ塾』

岡
おかむら

村 いづみ 会員
（枚方・交野倫理法人会）

パワーあふれる会!!

村上会長から「誘いたい学びの場に一度来て
ください朝６時半から。」「えーそんな朝から？」
と躊躇しましたが「ゲストは無料で朝食が食
べれます。」とのこと。３回もただで朝食を頂
き入会に至りました。参加の度にその良さを実
感しています。経営者の会なので、私としては
場違い？のような気もしつつ、様々な方々が集
まり、満面の笑顔と、心地よい接し方で迎え
入れてくださる場所。朝礼の雰囲気もピリッと
最高です！仕事前のエネルギー充填してます！

 （紹介者：村上 智康 会長／寝屋川市倫理法人会）

医療法人和幸会 阪奈サナトリウム

有
ありむら

村 由
ゆ み こ

美子 会員
（寝屋川市倫理法人会）

楽しい気分転換の場、エネルギー充填の場
社会を支えるインフラ企業として、総合物流業を
展開する株式会社シンワ・アクティブで務める森田
誉志穂と申します！弊社の代表から引き継ぐ形で、
倫理法人会に参加させていただきました。最初は
仕事の延長で（半ば強制的に..）参加していましたが、
今では素晴らしい学びの場と気づき、自己成長の
為に受けさせて頂いております。また日常ではなか
なか出会うことのない経営者様、異業種の方達と
お会いし、今まで歩んできた人生を赤裸々にお伺
いできるのもMSの魅力！これからも頑張ります！

 （紹介者：澤田 一様（ご本人勤務先社長））

株式会社シンワ・アクティブ

森
も り た

田 誉
よ し ほ

志穂 幹事
（茨木市倫理法人会）

素晴らしい方達とお会いできるのが倫理法人会の魅力！

入会の決め手は千里中央の明るく、迎え
てくれている雰囲気が心地良かったからで
す！入会後に法人化、事業拡大フェーズで
したので経営者としての心のあり様につい
て深く学び実践できています。MSに毎週参
加することは、生活リズムの一部となり心
身共に健やかになりました。北摂エリアを
活性化するためにWebマーケティング、映
像制作、日本で唯一のチキンナゲット専門
店NUGGET NUGGETを経営しています。

 （紹介者：森川 晴一朗 副会長／千里中央倫理法人会）

C-Studio株式会社

柳
やながわ

川 睦
ちかゆき

幸 実行委員
（千里中央倫理法人会）

北摂クリエイター
初めまして！昨年の夏、飲食店オーナーのお
話しを頂いた際、自分には、人として、経営
者としての在り方を学ぶ必要があると感じ
10月に入会させて頂きました。自ら積極的
に選び実践する大切さに気づき、それが良
い結果となり自信につながる。さらに高みを
歩んでいる姿を思い浮かべると、ワクワク
が止まりません。「やらされていると思うな、
させて頂くと思え」をいつも胸に刻んでチャ
レンジし続けます。よろしくお願い致します。

 （紹介者：池之上 江利子 幹事／大阪都島区倫理法人会）

株式会社 巳翠

小
お ぐ ら

椋 英
ひでかつ

且 会員
（大阪梅田倫理法人会）

さらなる高みに チャレンジ‼ 
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企 記画 事

えぇ感じの幹事さん
入会3年目以降の幹事のみなさんに、倫理を続けてこられた
理由や秘訣、倫理の魅力などを語っていただきました！

タイトルの言葉は倫理法人会の単会
運営で心掛けていることです。大き
な目標を成し遂げようとした際に1
人の力では到底無理です。だからこ
そ組織力が問われますしチームビル
ディングが必要です。
それをこの倫理法人会の単会運営で
実践できる事が私にとってはとても
面白いと感じております。
またリアルで行うからこそ得られる

学びも多いです。
今後、更にＡＩ時代に突入していく現代社会で、人間性を高め、感
受性を磨き、組織を動かす事はAIにはできない大切な要素です。
2人以上集まれば立派な組織。事業の中で他人と何かを成し遂げる
ことは多いはずです。組織を持たれてる方には役員がお勧めです。
毎週の講話も非常に感動と気づきが多く、自分自身まだまだ未熟
だなと感じる事ばかりです。一生学び続けて人間力をこれからも高
めて参ります！

早く行きたいなら一人で行け
遠くに行きたいならみんなで行け

豊 中 市

二
にの

　宮
みや

　佳
けい

　子
こ 豊中市倫理法人会 幹事

（株）ｅｍｉｓｉａ

大東市倫理法人会には、2020
年8月に会員外社員として参加。
2021年1月に名義変更を行い会
員に。
大東市倫理法人会は、出来たば
かりの単会であったため、会員
になってからはMSやMS朝礼の
お役、受付やMS開催するため
に必要な事務関連など、あまり
知られていない裏方で単会を支

えるお役もさせていただきました。今は役職者も増えたの
で、お役は新しい役職者が行っており、私はサポート役が
メインです。
大東市倫理法人会は、全国でも珍しく体育館で開催してい
ます。小学校時代に戻った感じになり、大きな声で返事を
したり、大きな声で万人幸福の栞を読む事が出来るMS朝
礼、MSはとても魅力的です。朝活にはもってこいです。
口角上がる魅力的なMS朝礼、MSに参加しましょう！！ 

口角あがるよ！！大 東 市

池
いけ

　田
だ

　大
だい

　助
すけ 大東市倫理法人会 幹事

川村義肢株式会社

一年ほど前、集客よりスタッフ
の満足度を高めて環境を良く
しないとスタッフは増えない！
と強く感じ、倫理に時間を使お
うと決めました。会長が「名実
ともに日本一の単会」を目指し
ていたので達成する為に自分が
できる事を考え本気で実践して
いくと、自分ではなく周りが変
わっていく様な感覚がありまし

た。色々なお役をやる中で、グループのリーダーをやった
時、グループのメンバーが来たくなるようなグループを作
ろうと一生懸命頑張った後、色々あってグループが解散に
なりました。その時、一番参加していなかったメンバーか
ら解散したくないと言われました。そう思ってもらえるよ
うなグループが作れていた事がすごく嬉しく、もっと本気
で倫理を学ぶとどうなるんだろう？さらに感動する事があ
るんじゃないかと思い、今本気で倫理と向き合っています。

倫理を本気で頑張る理由大阪都島区

小
こ

　林
ばやし

　広
ひろ

　明
あき 大阪都島区倫理法人会 副事務長

CLOVER

今期は研修委員を拝命。今期で
5回目の研修委員をさせて頂い
ています。仕事は父が開発しま
した低分子水溶性キトサン「畠
中キトサン」を製造・販売させ
て頂いています。入会して10年。
継続できたのは堺市中区の仲間
が優しく満面の笑みで迎えてく
れて困った時は寄り添ってお声
掛けしてくれたからです。実は

入会当時しばらくは幽霊会員でした(笑)イキイキされてい
る仲間を見て興味があり、活性化会議に参加、みんなが一
丸となって中区を盛り上げているのがわかりました。「ひと
りを大切にする姿勢」の実践を学びました。そして自分の
思い込みを手放し、両親が居て自分がいる当たり前に気づ
かせてもらえる等々、一緒にすなおに学べる倫理が魅力だ
と思います。私が頂いた笑顔やお声掛けを今度は仲間がイ
キイキ笑顔になってもらえるようお手伝いします。

堺市中区の仲間がいたから
～継続は力なり

堺 市 中 区

畠
はた

　中
なか

　春
はる

　美
み 堺市中区倫理法人会 幹事

あおぞら製薬
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新 自 紹己 介入会員
訪日外国人向けの体験事業などを行ってお
ります。松久さんのご紹介で参加させて頂
き、昨年の倫理経営講演会での活力朝礼を
自社に導入する、畑中副会長と社員皆さん
の実演に感動して入会させて頂きました。
経営者としてもっと成長したいと思ってい
たタイミングだったので、倫理法人会に出
会えて嬉しかったです。
今後も定期的に参加させて頂きたいと思っ
ています。

 （紹介者：松久 一彦 モーニングセミナー副委員長／大阪府倫理法人会）

一般社団法人全日本インバウンド協会

大
おおたに

谷 一
かずひと

仁 会員
（大阪市倫理法人会）

経営者としての成長
2024年11月入会。地域情報まいぷれ東大
阪の運営で、東大阪市内の事業者PRに尽
力しています。
自転車で市内を巡回し、情報収集に励んで
います！倫理実践として万人幸福の栞を
日々拝読し、日々反省・改善に努めており
ます。
今年は他単会のモーニングセミナーに積極
参加し、大阪鴻池で倫理を学ぶ仲間が欲し
く普及活動します！

 （紹介者：中西 進泰 顧問／大阪鴻池倫理法人会）

株式会社オールギブ

岡
お か だ

田 浩
こ う じ

二 会員
（大阪鴻池倫理法人会）

己の自己成長と共に学ぶ仲間の普及

入会のきっかけは、西区現会長の齋藤さん
のお誘いを受けて、MSに参加したことで
す。初参加のMSの日に入会を決めました。
講話や会員の方との交流から、日々の生活
では学ぶ機会が少ない倫理を継続的に学べ
ると感じだからです。
現在は、会社の代表として、不動産仲介を
ベースに、不動産サービスの開発を行って
おります。

 （紹介者：齋藤 圭一郎 会長／大阪西区倫理法人会）

株式会社Spark

分
わ け べ

部 将
まさゆき

之 会員
（大阪西区倫理法人会）

日々の生活では学ぶ機会が少ない倫理を継続的に学べる
寺澤さんにお誘いいただき、初めてモーニング
セミナーに参加した際、枚方交野の皆さんの大
きな声とピシッとした姿勢から、ものすごいパ
ワーを感じました。その場で「私もここで一緒
に学びたい！」と思い、入会を決めました。私
は子どもたちと関わる仕事をしていますので、
人間力や人としてのあり方が非常に重要だと考
えています。ここでしっかりと学び、実践を重ね、
その学びを子どもたちにも伝えていきたいと思
っています。どうぞよろしくお願いいたします。

 （紹介者：寺澤 広勝 事務長／枚方・交野倫理法人会）

子ども起業家育成塾『いづみ塾』

岡
おかむら

村 いづみ 会員
（枚方・交野倫理法人会）

パワーあふれる会!!

村上会長から「誘いたい学びの場に一度来て
ください朝６時半から。」「えーそんな朝から？」
と躊躇しましたが「ゲストは無料で朝食が食
べれます。」とのこと。３回もただで朝食を頂
き入会に至りました。参加の度にその良さを実
感しています。経営者の会なので、私としては
場違い？のような気もしつつ、様々な方々が集
まり、満面の笑顔と、心地よい接し方で迎え
入れてくださる場所。朝礼の雰囲気もピリッと
最高です！仕事前のエネルギー充填してます！

 （紹介者：村上 智康 会長／寝屋川市倫理法人会）

医療法人和幸会 阪奈サナトリウム

有
ありむら

村 由
ゆ み こ

美子 会員
（寝屋川市倫理法人会）

楽しい気分転換の場、エネルギー充填の場
社会を支えるインフラ企業として、総合物流業を
展開する株式会社シンワ・アクティブで務める森田
誉志穂と申します！弊社の代表から引き継ぐ形で、
倫理法人会に参加させていただきました。最初は
仕事の延長で（半ば強制的に..）参加していましたが、
今では素晴らしい学びの場と気づき、自己成長の
為に受けさせて頂いております。また日常ではなか
なか出会うことのない経営者様、異業種の方達と
お会いし、今まで歩んできた人生を赤裸々にお伺
いできるのもMSの魅力！これからも頑張ります！

 （紹介者：澤田 一様（ご本人勤務先社長））

株式会社シンワ・アクティブ

森
も り た

田 誉
よ し ほ

志穂 幹事
（茨木市倫理法人会）

素晴らしい方達とお会いできるのが倫理法人会の魅力！

入会の決め手は千里中央の明るく、迎え
てくれている雰囲気が心地良かったからで
す！入会後に法人化、事業拡大フェーズで
したので経営者としての心のあり様につい
て深く学び実践できています。MSに毎週参
加することは、生活リズムの一部となり心
身共に健やかになりました。北摂エリアを
活性化するためにWebマーケティング、映
像制作、日本で唯一のチキンナゲット専門
店NUGGET NUGGETを経営しています。

 （紹介者：森川 晴一朗 副会長／千里中央倫理法人会）

C-Studio株式会社

柳
やながわ

川 睦
ちかゆき

幸 実行委員
（千里中央倫理法人会）

北摂クリエイター
初めまして！昨年の夏、飲食店オーナーのお
話しを頂いた際、自分には、人として、経営
者としての在り方を学ぶ必要があると感じ
10月に入会させて頂きました。自ら積極的
に選び実践する大切さに気づき、それが良
い結果となり自信につながる。さらに高みを
歩んでいる姿を思い浮かべると、ワクワク
が止まりません。「やらされていると思うな、
させて頂くと思え」をいつも胸に刻んでチャ
レンジし続けます。よろしくお願い致します。

 （紹介者：池之上 江利子 幹事／大阪都島区倫理法人会）

株式会社 巳翠

小
お ぐ ら

椋 英
ひでかつ

且 会員
（大阪梅田倫理法人会）

さらなる高みに チャレンジ‼ 
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　皆さんの会長の魅力はどんなところで
しょう。
　一番近くにいて一緒にいる時間も長
い、「夫婦」の様な関係の「専任幹事」
だからこそ感じる会長の魅力を自慢して
頂きました。
　先々月から今月にわたり各単会専任幹
事による「会長自慢」をお届けします！

うちの
会長自慢
うちの
会長自慢
うちの
会長自慢
うちの
会長自慢
うちの
会長自慢
うちの
会長自慢

　大阪みなと4代目新会長の田伏彩乃会長は入会1年程で会長に
なる大きな決断をされました。そして『一人一人が主役となる「学
びのテーマパーク」を創り日本を元気にする』という大きな目
標を掲げられました。楽しい場には人が集まる、ワクワクする場
にはもっと人が集まる、まさに今大阪みなとのモーニングセミ
ナーにはたくさんの人が集まってます。田伏会長はとにかく1番
が大好き、2番以下は全く興味がない方です。時に大き過ぎる
目標を掲げられますが、田伏会長なら必ず達成できると思わせ
てくれます。そして会長3年目には白い行動旗を必ず獲得します。
そんな素敵な田伏会長を支え今後も一緒に走り続けたいです。

記 大阪みなと倫理法人会 専任幹事／山
やまおか
岡 真

しんいち
一

大
阪
み
な
と

田た 

伏ぶ
し

　
彩あ

や 

乃の

会
　
長（
右
）

3年目には白い行動旗を

　会長2期目の田中忠和会長！前期から引き続き経営者の
心のあり方を学ぶ場として、『「倫理の研究、実践、普及」
基本に忠実に行い、各自の社業の発展、心身の幸福に繋げ
て行く』を軸に、すべてをルール通りに行い会を運営。「イ
ベントはしない！やるべき事をしっかりと」と仰っており、
第一にモーニングセミナー！全ては会員さんの為に！学び
のある講話者を選定、細部への気配り、大阪市らしい素晴
らしい場つくりにご尽力されています！めっちゃ真面目な
田中会長！皆様、会長について行って間違いなしです！今
期もチャンスの前髪を掴みとっていきましょう！

記 大阪市倫理法人会 専任幹事／和
わ だ
田 篤

あ つ き
樹

大
阪
市

田た 

中な
か

　
忠た

だ 

和か
ず

会
　
長（
左
）

機会（チャンス）の前髪、つかみ取れ～！
　尾崎会長は、じつは八尾市の会長を3年、地区長を一年
務めて、また直ぐに応援していた松原市で会長職を実践し
ている、倫理愛の深い誰にも真似できない筋金入りの倫理
実践者です。8月の松原市倫理法人会、設立25周年を盛大
にお祝いする為に、正単会である100社を年内に、そして
25周年には120社にして歴代の会長、会員さんとお祝いす
る為に倫理実践者を一人でも多く輩出する実践を丁寧にし
ています。松原市の会員の喜び我が喜びを純粋な気持ちで
実践している尾崎会長は松原市倫理法人会に愛されている
会長です。

記 松原市倫理法人会 専任幹事／西
にしどうじ
堂路 栄

え い じ
治

松
原
市

尾お 

崎ざ
き

　
航こ

う 

平へ
い

会
　
長（
左
）

倫理愛の深さは29単会中ナンバーワン！！（知らんけど。）

専 が幹 介任 紹事 !
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　大阪西区の齋藤会長は、今期より新任会長として大奮闘！！
試行錯誤しながら、単会運営に取り組む姿勢を間近でみてい
ると、真っ直ぐで自分との約束を守り続ける方だなと思います。
　「笑顔」「笑い」「明朗愛和」の実践を率先して行い、自己革
新を続ける姿勢と行動力はダントツ！！
　単会運営も、会社運営も常に全力で向き合い「目の前の方
を喜ばせる、幸せにするために、何を与えることができるのか」
を常に考えています。
　齋藤会長が掲げる理念が大阪西区の会員さんに浸透し、単
会が活性化する景色を共に見るのが楽しみです。

記 大阪西区倫理法人会 専任幹事／川
か わ ら
原 優

ゆ う こ
子

大
阪
西
区

齋さ
い 

藤と
う

　
圭け

い
い
ち
ろ
う

一
郎

会
　
長（
右
）

猪突猛進、燃える熱意

　岡本会長は、笑いを愛し、笑いに愛され、笑いに生きる
男で、会員の誰よりも笑いを取ることに執着しています。
その笑いに対する姿勢が大阪尼崎倫理法人会の会員の心を
掴んで離しません。そして、岡本会長は「原点がある、限
界がない」をスローガンに掲げるとともに、気づき、刺激、
元気を大事にし、会長自身が日々実践することで心のあり
方を会員に背中で見せています。
　大阪尼崎倫理法人会の会長が岡本会長である限り、会員
全員が共に学び、成長し続け、さらなる高みにいくことが
できると確信しています。

記 大阪尼崎倫理法人会 専任幹事／高
た か ぎ
木　淳

じゅん

大
阪
尼
崎

岡お
か 

本も
と

　
光み

つ 

永の
ぶ

会
　
長（
左
）

限界が無い会長

　表にはあまり出さないですが、平野会長は、本当に熱い
想いの持ち主です。会員の皆さんにとにかく幸せになって
欲しいという想いが誰よりも熱いです。
　そして、負ける事が嫌いな平野会長なので、ついていく
のは僕らも必死ですが、それがまた楽しくもあります。
　驚かされるのは、とにかく腑に落ちたら行動が早いこと。
自分なら躊躇するような事を成し遂げられます。これが即
行というものなのかといつも学ばせてもらっています。
　平野会長の熱い想いが、会員の皆さんに良い影響を与え
て幸せの連鎖を生み出す事を確信しています！

記 豊中市倫理法人会 専任幹事／假
か り や
屋 真

し ん ご
吾

豊
中
市

平ひ
ら 

野の

　
知の

り 

生お

会
　
長（
左
）

熱い想いと即行の凄さ

　私の隣で愛らしい笑顔を浮かべているのが、二年の「亀
専任」時代を経て今年度より堺市のリーダーとなった亀井
潤一郎会長です。堺の黄金時代を築いたサンバイザー（木
村SV・吉瀬AD・山本SV）や、355人MSを実現した西浦
前会長の直轄地とあって、その重責とプレッシャーは計り
知れません。
　しかし、本業を倫理活動、副業をレンタカー屋と言い切
る亀井会長なら、堺に再び「黄金の日々」をもたらしてく
れるはず！すべては会員のために。会長と心をひとつにし、
「百充の王」をスローガンに前進し続けます！

記 堺市倫理法人会 専任幹事／濵
は ま だ
田 佳

けいすけ
祐

堺
　
市

亀か
め 

井い

　
潤じ

ゅ
ん
い
ち
ろ
う

一
郎

会
　
長（
右
）

NO RINRI, NO LIFEな男
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　尾崎会長は、じつは八尾市の会長を3年、地区長を一年
務めて、また直ぐに応援していた松原市で会長職を実践し
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にお祝いする為に、正単会である100社を年内に、そして
25周年には120社にして歴代の会長、会員さんとお祝いす
る為に倫理実践者を一人でも多く輩出する実践を丁寧にし
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実践している尾崎会長は松原市倫理法人会に愛されている
会長です。
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後継者倫理塾には、毎講、塾生の実践報告の機会があります。こ
れは、塾生一人一人が日々の実践に取り組んだ成果を発表する機
会です。この機会には、発表する塾生ごとに、ほかの塾生やアド
バイザー（修了生）からのフィードバックがあります。フィード
バックは、馴れ合いではない優しさと責め心のない厳しさをもっ
て行われるべきものとされ、発表内容にとどまらず、前講から当
講までの実践の実情も踏まえて、真剣にその塾生のためを思って
感じたままを指摘するものです。フィードバックを受ける方とし
ては、フィードバックをする方に対する「責め心」を感じる方も
少なくありません。とりわけ塾が始まって間がない時期には、反
発が生じやすい場面になります。他方、フィードバックをする方

としては、傷つくかもしれない相手の気持ちが痛いほどわかるので、躊躇を覚えながらも、祈る思いで踏み込みます。
踏み込みつつ、自分自身を反省しているのです。実践報告の機会は、「共学共成」の理念を、切れば血が出るように体
現するものであり、ここには倫理の学びが凝縮されています。第８期後継者倫理塾も、すでに折り返し地点を過ぎま
した。互いに切磋琢磨し研鑽を積み続ける塾生の姿勢は、自己革新にかける「本気」そのものです。日々多くの課題
に取り組み、果敢に自己革新に挑み続ける塾生を、どうか温かく見守り、また、応援してくださいますよう心よりお
願い申し上げます。

（記：大阪府倫理法人会 後継者倫理塾副委員長　重
しげまつ

松　崇
たかゆき

之）

後継者倫理塾レポート
～実践報告とフィードバック～

塾生主体のMSに臨む塾生たち塾生主体のMSに臨む塾生たち

塾長によるフィードバック塾長によるフィードバック

後継者
倫理塾
委員会
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「陰日向(かげひなた)なく誠を尽くす」

　山田稔幹事は、もの静かな人ですが、その内に秘めた熱意で単会のお役を真摯に取り組
む姿勢が印象的です。普段は控えめであまり自ら目立とうとはされませんが、その真面
目な姿勢に、絶大な信頼と大きな安心感しかありません。先日、富士研経営者倫理セミナ
ーにも参加され、その向上心と学びの姿勢は他の会員に大きな刺激となっています。陰日
向なく誠を尽くす山田稔幹事の存在は、大阪尼崎倫理法人会に良い影響を与えています。
 （記：大阪尼崎倫理法人会 専任幹事　髙

た か ぎ
木　淳

じゅん
）

山
や ま だ

田　稔
みのる

幹　事

「「できません」は言いません」

　川上副事務長は、「やってみないとわからん」という精神でどんな頼まれごとにも対応
します。どんな時でも、頼まれたことを「できません」とは言わず、全力で取り組んでく
れます。そのため、会員からの信頼も厚く、他の会員から頼まれることが絶えません。川
上副事務長は、どんな小さな仕事でも、真剣に取り組み、最後まで責任を持って完了させ
ますので、単会の運営がスムーズに進んでいくための大きな支えとなっています。
 （記：大阪尼崎倫理法人会 専任幹事　髙

た か ぎ
木　淳

じゅん
）

川
かわかみ

上　博
ひ ろ し

司
幹　事

大 理府 人阪 法倫 会

単会の運営を支える

大阪尼崎倫理法人会
縁の下の力持ち
リアルからオンラインまで、大阪尼崎の活力の源！
お陰様で、尼崎は活力溢れる単会となってます。大変な事
を、大変じゃないように、徹していただけてる事、すごいです。
本当に、いつもありがとうございます！

75

大阪尼崎倫理法人会 会長

岡本　光永

「大阪尼崎の元気の源」

　池邊幹事は、朝礼委員として、ほぼ毎朝、オンライン活力朝礼の設営と参加をし、オン
ライン活力朝礼に参加した会員の皆さんにポジティブなエネルギーを届けています。会員
の誕生日にはメッセージカードやお菓子をプレゼントされており、その心遣い、気配りに
は感服するばかりです。そんな池邊幹事の存在は、大阪尼崎倫理法人会にとって、まさに
心の太陽として元気の源であり、無くてはならない存在であることは間違いありません。
 （記：大阪尼崎倫理法人会 専任幹事　髙

た か ぎ
木　淳

じゅん
）

池
い け べ

邊 美
み ほ こ

保子
幹　事
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シリーズ 168

シリーズ 167

倫理指導 体 験 談
倫理指導を受けやすくして倫理実践者を増やそう！

会社のことや家庭のことなど、どんなことでも

相談でき、何度でも無料で的確な指導を受ける

ことができる制度です。詳しくは所属単会の会長

にお尋ねください。

倫理法人会に入会した時の私は、体調も悪く仕事をこなすの
に精一杯で、このまま今の仕事を続けて良いのか悩んでいま
した。
仕事への自信も失いかけて自分ではどうして良いかわからな
い中で、森相談役に倫理指導を受けました。
自分の悩みを話していると、不思議と涙が溢れてきました。
なかなか人に相談できない悩みを聞いてもらえたことに感極
まったかもしれません。
そしてひと通り話をすると、「感謝が足りない」と言われ、両親への感謝実践を勧められました、
ただ両親との関係は良好だったので疑問もありましたが、実践をしていくことで色々な気づき
や変化を感じています。
体調も良くなり、何よりたくさんの人に助けられていたことに気がつくことができ、感謝の気
持ちが高まりました。
そして仕事に対しても自信がつき、自分のやりたい仕事に時間も取れるようになってきて充実
した日々を送っています。

倫理にご縁をいただき、2年目の頃に吉瀬スーパーバイザー（当時）から倫理指導を
受けました。
私は看護師として35年の経験がありましたが、経営の経験はなく、ただ夢だけは大き
く、「統合医療の施設を作る」と表明していました。しかし、ビジネスパートナーも
見つからず、一人で悶々とする日々が続いていました。
そんな時、倫理指導をいただき、
「受け身でモーニングセミナー（MS）に通っていた」
「MSに通うことで満足していた」
ということに気づかされました。
私が理解できるまで、吉瀬スーパーバイザーはさまざまなお話をしてくださいました。
私は夢を追いかけるばかりで、苦手なことから逃げていたのです。
倫理指導を受けたおかげで、一つ一つを見直し、前に進むことができました。気がつ
けば、会社名（補完医療HSCC）も決まり、ビジネスパートナーが3人、5人と増えて
いきました。倫理指導の素晴らしさを実感し、心から感謝しています。
これからは【薬に頼らない不調改善術】を広め、指導者を育成することで、各地に健
康と笑顔の輪を紡いでいきます。

大阪中央区倫理法人会
実行委員

村
む ら せ

瀬 ひさ美
み

堺市御陵倫理法人会
幹事

谷
た に だ

田 千
ち よ み

代美

倫理指導で高まった感謝力

受け身から主体へ──倫理指導が私を変えた

森　勲 経営者育成委員専任講師の倫理指導を受けて

吉瀬　融  法人アドバイザーの倫理指導を受けて

（左）吉瀬 融 法人アドバイザー
（右）谷田 千代美 ご本人
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倫理にご縁をいただき、2年目の頃に吉瀬スーパーバイザー（当時）から倫理指導を
受けました。
私は看護師として35年の経験がありましたが、経営の経験はなく、ただ夢だけは大き
く、「統合医療の施設を作る」と表明していました。しかし、ビジネスパートナーも
見つからず、一人で悶々とする日々が続いていました。
そんな時、倫理指導をいただき、
「受け身でモーニングセミナー（MS）に通っていた」
「MSに通うことで満足していた」
ということに気づかされました。
私が理解できるまで、吉瀬スーパーバイザーはさまざまなお話をしてくださいました。
私は夢を追いかけるばかりで、苦手なことから逃げていたのです。
倫理指導を受けたおかげで、一つ一つを見直し、前に進むことができました。気がつ
けば、会社名（補完医療HSCC）も決まり、ビジネスパートナーが3人、5人と増えて
いきました。倫理指導の素晴らしさを実感し、心から感謝しています。
これからは【薬に頼らない不調改善術】を広め、指導者を育成することで、各地に健
康と笑顔の輪を紡いでいきます。

大阪中央区倫理法人会
実行委員

村
む ら せ

瀬 ひさ美
み

堺市御陵倫理法人会
幹事

谷
た に だ

田 千
ち よ み

代美

倫理指導で高まった感謝力

受け身から主体へ──倫理指導が私を変えた

森　勲 経営者育成委員専任講師の倫理指導を受けて

吉瀬　融  法人アドバイザーの倫理指導を受けて

（左）吉瀬 融 法人アドバイザー
（右）谷田 千代美 ご本人
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倫理実践! 倫理法人会では実践することで自己革新を図ることをすすめています。
当コーナーでは「倫理実践をした本人がどう変わったのか」を社員さんやご家族など
周りの人達からご投稿頂きました。「朝起き」「活力朝礼」「モーニングセミナー（MS）」
などを通じてどんな変化が現れたのでしょうか ?!～実践後、周りの目の変化やいかに!～

夫が倫理法人会に参加して約30年が経ち、仕事中心の生活の中で、
色々と少しずつ変わったように感じます。まず、「物事の受け止め
方」で、以前は仕事でトラブルがあると不機嫌な雰囲気が家の中に
も漂ってましたが、倫理の「万象我師（すべての出来事は学び）」の
教えに触れて、夫は「これは何を学べということだろう？」と前向
きに考えるようになり、家の雰囲気がずいぶん穏やかになりました。 
次に、「挑戦する姿勢」で、
元々、勉強熱心な夫が、
更に仕事に新しいアイデ
アを積極的に取り入れる
ようになりました。その
影響を受けた息子が、税
理士試験に合格し、今は
夫と一緒に働いて、新し
い業務に挑戦している姿
は、母である私にとって
大変、誇らしいです。こ
れからも、夫がどんな風
に成長していくのかを楽
しみにしています。

尾
お な か

中　寿
ひとし

 幹事
（東大阪市倫理法人会／尾中税理士法人）

「日々の学びが未来をつくる」
奥様 紀

の り こ
子さんより寄稿

㊧紀子さん、㊥ご本人、㊨息子さん

母が倫理法人会に入会してから少しずつ変わっていってるなと感じ
ています。もともとアクティブで元気な母でしたが以前にも増して
明るく元気に溢れているので、家庭内でのコミュニケーションも増
えていっています。コミュニケーションを取る際も穏やかでどんな
話も理解をしてくれるので、母に頼ることも多くなった気がします。
また、家での母を見ていると基
本的にずっと何かを書いたり読
んだり熱心に学んでいます。学
んだことも自己完結せず僕たち
にも共有してくれるので僕た
ちの勉強にもなっています。実
際に僕が朝礼やモーニングセミ
ナーなどで役を受けた際にも細
かにアドバイスしてくれるので
僕の自己成長にもつながってい
ます。
結果として母の前向きな変化は
母だけでなく僕達家族にとって
励みとなり、日々の生活に新たな
活力をもたらしてくれています。

世
せ ら

羅 弥
や よ い

生 後継者倫理塾 副委員長
（新大阪倫理法人会／Offi  ce SERA）

「母の前向きな変化」
息子 裕

ゆ う た
大さんより寄稿

㊧世羅 弥生さん、㊨世羅 裕大さん

夫が倫理法人会に入会して変わったと感じることは、【どんなこと
にも前向きに、そして真剣に】取り組むようになったことです。
夫は私が5年前に創業したウェディング事業の会社の代表を昨年か
ら引き継いでくれています。以前は経営者としての責任を感じつつ
も、どこか一人で抱え込んでしまうようなとこがあり私も1人の経
営者としてもっと情熱を持ちやって欲しいと思うこともありました。
しかし倫理での学びを通じ
て、経営の本質や人との関
わり方を深く考えるように
なり、目の前の人を大切に
し、お客様やスタッフがど
うやったら幸せになっても
らえると本気で向き合うよ
うになりました。
また、夫婦としての関係も変
化しました。今は【愛してるよ】
が彼の口ぐせです笑
経営者としても夫としても、
共に成長できる関係になれ
たことを嬉しく思います。

境
さ か い

井 雄
ゆ う と

士 幹事
（八尾市倫理法人会／株式会社HALFY）

「どんなことにも前向きに、そして真剣に」
奥様 朔

さ く ら
良さんより寄稿

㊧朔良さん、㊨ご本人

2年ほど前から夫が『お墓参り』に毎日行くようになりました。夫
婦で、1人で、トイプードルのナナちゃんと一緒に、とか。
お墓では『両親も私たち夫婦も子供もお陰様で健康です。ありがと
うございます』って言ってるそうです。
実践で何か変わった？って聞かれて、最初は『特に変わってない
よ』って言ったけれど、よく考えたらより優しくなったというか思
いやりが増したような気がします。頼まなくても洗い物をしてくれ
たり、私が好きな珈琲を自分が飲まない時でも私と私の母のために
生豆を焙煎してドリップし
て、温めておいたカップに
注いでくれたりと。
大学6回生なのんびり息子
にも、海外暮らしの娘にも
とにかく健康で日々楽しく
生きてくれたらいいって
言ってます。
これも倫理の学びでしょう
か？どんどん思いやり力が
UPしてくれたら嬉しいで
すね(笑)

比
ひ ら

良 充
み つ ひ ろ

宏 幹事
（道頓堀倫理法人会／ソニー生命保険㈱）

「倫理実践の効能？」
奥様 美

み か
香さんより寄稿

㊧ご本人、㊨美香さん
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令和7年1月度「モーニングセミナー（MS）」平均参加社ランキング

第一位 大阪都島区 114.00 社
第二位 大 阪 北 区 108.50 社
第三位 堺 市 93.50 社
第四位 新 大 阪 75.00 社
第五位 大阪天王寺区 65.75 社

自単会参加社数
第一位 大 阪 北 区 54.8 %
第二位 大阪都島区 47.7 %
第三位 大阪天王寺区 42.4 %
第四位 大阪中央区 41.5 %
第五位 新 大 阪 40.3 %

自単会参加社出席率
第一位 大 阪 北 区 124.25 社
第二位 大阪都島区 124.00 社
第三位 堺 市 115.50 社
第四位 新 大 阪 89.75 社
第五位 茨 木 市 83.75 社

参 加 社 数

倫理法人会とは？
倫理法人会は、一般社団法人倫理研究所の法人会員によって組織された会です。「企業に倫理を、職場に心を、家庭に愛を」をスローガンに、
まずトップ自らが純粋倫理を学び、変わることによって、社員や社風を変え、健全な繁栄を目指しています。
職場の明朗化と企業の活性化のために「倫理経営講演会」「経営者の集い」等を全国的に開催しています。また、経営者の学習活動として、
毎週１回、朝６時（大阪府倫理法人会は朝６時30分）から全国約720カ所で「経営者モーニングセミナー（MS）」を開いています。各職場
では、毎朝『職場の教養』を活用した朝礼を実施。喜び溢れる働きの輪を広げています。倫理法人会員数は約70,000社です。

公式ホームページは
こちら

大阪府倫理法人会・広報委員会

　広報誌『ええやんRinri』をご覧いただき、誠にありが
とうございます。
　大阪府倫理法人会・広報委員会では、会員のみなさまが
広報誌に対して、どのような感想やご意見を持っているかを
お伺いするためのアンケートを実施しております。

読者アンケートのお願い

　環状線の鶴橋駅と近鉄鶴橋駅が交差する地点から南東に拡
がる、大阪鶴橋市場を訪れてみよう。六つの市場と商店街か
ら成る、店舗数800とも言われる一大ショッピング・センター
である。焼き肉、韓国食材・食品、日用品、朝鮮民族衣装、鮮
魚等が売られている。
　この辺りから、東成区南部の一部を含め、日本人と共に朝鮮
半島の人々が住むこの地区を、大昔から猪

い か い の

飼野（豚を飼う人
が住む野）と呼んできた。しかし、戦後の差別撤廃への意識から、
猪飼野の町名は行政によって現在は消されてしまっている。
　660年、半島の百済が唐・新羅によって滅ぼされ、天智朝
廷の命で百済難民（下級官僚の家族）が住まわされたのが、

古代の内海、河内湖
からの上陸地、猪飼
野だった。湊のすぐ
側にあった橋が、現
在疎開道路に顕証碑
が建つ「鶴の橋」で
ある。鶴は望郷の鳥
で、渡来者が橋の名

歴史研究者・作家　霧
きり やま

山文
ぶん ざぶ ろう

三郎
を付けたのかもしれない。年代と共に河内湖は干上がり、平野川
が傍を流れるようになった。その平野川が何度も氾濫し、人や
財産を押し流したから、やがて猪飼野に住む人がいなくなったと
いう。
　再び、政府に奨励され、不毛の猪飼野の地に朝鮮半島からの
出稼ぎ者が住まわされるのは明治末期からだ。日韓併合の後、
植民地支配の伸展と、工業化による労働力不足によって、半島
からの移住者が急増した。中でも済州島からの出稼ぎ者が多か
ったという。
　鶴橋耕地整理事業、即ち平野川の水利整備が始まるのは大
正時代からだ。昭和10年頃、新しい運河、新平野川が姿を現
した。此処が焼け野原になった1945年の終戦のとき、闇市が
立って、今日の市場のルーツになったと言われている。終戦の
年から80年の歳月が
流れ、今や彼らも在日
何世にもなった。ハン
グルが使えない若い
人もいるくらいで、そ
の意識は祖先よりも日
本人に近くなったのか
もしれない。

第25回　大阪鶴橋市場なにわのなにわの
歴史散歩歴史散歩

　ご回答頂きました内容につきましては、 今後の誌面の品
質向上に役立ててまいりますので、是非ご理解とご協力を
頂きますようお願い申し上げます。
　アンケートは、右記の二次元バーコードから
回答していただけます。

※所要時間は約５分です。

鶴橋市場での食料品店に並ぶいろいろなキムチ鶴橋市場での食料品店に並ぶいろいろなキムチ 市場の衣料品店に並ぶ民族衣裳市場の衣料品店に並ぶ民族衣裳
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